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錫安教會 2023年 10月 29日分享

第一章：2012榮耀盼望 Vol. 716 ——天馬座行動（451）以巴戰爭分析，紅馬降臨（1）

影片：時事追擊︰2023年摩洛哥及阿富汗大地震

2023年 9月 8日晚間 11時，摩洛哥馬拉喀甚（Marrakech）發生了 6.8級強烈地震，

震央位於馬拉喀甚西南 71.8公里處，深度 18.5公里。

摩洛哥位於非洲板塊和歐亞板塊交界處，正好處於亞速爾-直布羅陀轉換斷層，

發生地震的馬拉喀甚舊城，以玫瑰色小巷的迷宮，鮮豔的馬賽克瓷磚裝飾，

及中世紀清真寺、宮殿和神學院而聞名，被聯合國教科文組織列為世界遺產。

地震對馬拉喀甚的建築物和歷史地標造成了破壞，

其中，12世紀的廷馬爾清真寺嚴重受損，一座塔部份倒塌及牆體倒塌。

新聞片段：

When most people were asleep.
大多數人仍在睡覺，

There was no warning, and it was absolutely horrific in its power.
大地震毫無預警，威力非常可怕。

This is the moment a 6.8-magnitude earthquake rocked Morocco.
這是摩洛哥發生 6.8級地震的瞬間，

You can see people fleeing into an alley only for debris to then start tumbling down.
從影片可見，有人逃進小巷，瓦礫卻開始墜落。

The quake was centered here, just south of the popular tourist destination of Marrakech.
震央位於熱門旅遊地點馬拉喀甚的南部，
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The death toll already stands at over 2,000 people.
死亡人數已超過 2,000人。

And as we get new images in of the destruction, it's clear that number is only going to rise.
隨著更多地震破壞的圖片浮現，死亡數字顯然會持續上升，

Now, it is a race against time to save those trapped in the buildings and try to get to the hardest-hit areas
that are cut off from the rest of the country.
現時是一場時間競賽，既要拯救受困於建築物中的人，也要設法抵達與外界隔絕的重災區。

Many, including American tourists, now sleeping outside fearing more aftershocks.
許多人睡在戶外，包括美國遊客，他們擔心會有更多餘震。

Moroccans are now struggling to reach survivors thought to be buried beneath rubble.
摩洛哥人正努力搜救相信被埋在瓦礫下的生還者。

It’s the most powerful tremor to hit Morocco in more than a hundred years.
這是摩洛哥百多年來最強烈的地震，

Moroccan military reporting more than 2,000 people killed, another 2,000 injured.
摩洛哥軍方報告，逾 2,000人罹難，另外 2,000人受傷，

The numbers have been climbing all day and they will probably continue to grow as first responders pull
more bodies from ruined homes.
傷亡數字全日一直攀升，隨著急救人員從受損房屋中找出更多屍體，傷亡數字也許會繼續上升。

今次「數百年一遇大地震」，遠至西班牙、葡萄牙和阿爾及利亞均有震感，

為該區有記錄以來最大的一次地震，超越了 1755年梅克內斯地震。

地震導致電力系統中斷、引發山體滑坡，

而且，由於震源接近山區，偏遠地區救援不及，導致山區內的村落傷亡最為慘重。

地震共造成 2,946人死亡、5,674人受傷，其中，大部份人死於馬拉喀甚以外的地區。

大家沒有聽錯！今次摩洛哥大地震，共造成至少 2,946人死亡、5,674人受傷。

9月 8日發生 6.8級地震後，餘震不斷，相隔 19分鐘，發生規模 4.9級餘震，

10日上午，再發生 4.5級地震。

由於災區很多房屋，都是採用泥磚、石頭和木材等傳統物料建造，

而且，不少居民是在沒有建築知識下自行搭建，

因此，建築物不但抗震能力差，一旦倒塌，牆壁和天花板更會變成細碎瓦礫，將屋內的人活埋，

幾乎沒有保留空氣流通的空間，所以很難生還。

這場地震不僅影響城市，還波及馬拉喀甚以南的偏遠地區，

救援人員努力把握「黃金 72小時」營救，但重災區塔拉特尼科布（Talat Nyakoub），
瓦礫堆已傳出屍臭味，找到生還者的機會越來越渺茫。
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單單豪茲省和塔魯丹特省兩個省份的死亡人數，已分別達到 1,604人及 976人。

據美國地質調查局（USGS）估計，這次地震可能使摩洛哥國內生產總值損失達到 9%，

至少有 585所學校受損、7名教師遇難。

摩洛哥全國死亡人數超過 2,900人，政府宣佈全國各級機構降半旗 3天以示哀悼。

新聞片段：

Tonight, terrifying video of the moment that powerful 6.8-magnitude earthquake rocked Morocco.
今晚，一段可怕的影片捕捉了摩洛哥發生 6.8級強烈地震的一刻。

A joyous wedding celebration late Friday night.
週五晚上，原本喜氣洋洋的婚禮，

Cut short by violent shaking.
被猛烈的搖晃打斷，

The crowd screaming in horror.
群眾驚惶尖叫。

With more than 2,900 lives lost this is now mostly a mission to recover the dead.
逾 2,900人罹難，現時主要任務是尋找遇難者遺體。

New drone video showing the destruction near the epicenter in the High Atlas Mountains.
最新的無人機影片顯示，震央附近的高阿特拉斯山脈受損情況，

Helicopters evacuating injured survivors.
直升機協助撤離受傷的倖存者，

Rescuers loading patients on stretchers.
救援人員用擔架運載傷者。

A small child taken on board.
一名幼童被送上直升機，

Helicopters is the only way to get into the most remote communities and they’re clearing rocks off the road.
直升機是唯一的工具，可抵達最偏遠社區，他們正在清理道路上的石塊。

隨後 10月 7日，位於亞洲心臟地區的國家阿富汗，西部一個省赫拉特，

於 8天內連續發生 5次地震，最高達 6.4級。

先是 10月 7日發生了兩次 6.3級地震，震央距離西部城市赫拉特約 40公里，靠近伊朗邊境。

第一次發生在阿富汗時間 11時 11分，8分鐘後，再發生黎克特制 5.5級地震；

第二次發生於同日 11時 42分，隨後再發生 5.9級餘震。

10月 11日，同一地區再發生第三次 6.3級地震；10月 15日，再發生更強烈的 6.4級地震。
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8天內連續 5次強震，大量民眾上街避難，人心惶惶。

除了赫拉特省遭到破壞外，鄰近的巴德吉斯省和法拉省，

也有超過 1,320所房屋倒塌及人員受傷報告。阿富汗強震造成數千人死傷，醫療系統逼近極限。

新聞片段：

阿富汗當地時間早上 8時 06分，也就是北京時間 11時 36分，

發生 6.4級地震，震源深度 10公里。

世衛組織駐阿富汗代表處於 15日表示，目前已經有 120多名傷者，

被送往赫拉特地區的醫院，還有更多傷者被送往其他醫院。

這是阿富汗自 7日以來，發生的第四個 6級以上地震，也是最強的一次。

中國紅十字會當天較早前表示，向阿富汗紅新月會捐贈的一批緊急人道主義救援物資，

已經在 15日從烏魯木齊起運。主要包括棉帳篷、摺疊床、棉被、衝鋒衣等，

物資當天已抵達了赫拉特機場。

根據聯合國統計，是次地震造成 1,294人死亡，約 1,800多人受傷，

另有 485人失蹤。這是自 1998年以來，阿富汗單次地震死亡人數最多的一次。

受災如此嚴重的主因，是房屋以泥土建造，災區居民指，許多房屋在第一次地震中已經倒塌。

據估計，在數個人口達一千人、約有 300所房屋的村莊裡，大部份房屋均已被破壞。

災難管理部門負責人表示，赫拉特省津達詹區和古里安區裡，

有 12條村莊被毀，多條村莊更被夷為平地。

新聞片段：

阿富汗赫拉特省的津達詹地區，是這次強震的重災區，一望無際的瓦利堆中，一片死寂，

阿美德是這次大地震的生還者，他的 7名家人，

包括 2名剛從伊朗回國的兒子及 2名媳婦，都在強震中喪命，只留下他一人獨活。

我的人生已經沒了，如果現在就結束我的生命也可以，冬天就要來了，告訴我該怎樣活下去。

阿富汗時間 10月 7日上午 11時多，該國第三大省，赫拉特省的省會赫拉特市西北部 40公里，

發生芮氏規模 6.3級地震，地震深度僅有 14公里，瞬間天搖地動。

震央附近的二十多座村莊及多所學校被夷為平地，一千多棟房屋倒塌。

之後更伴隨多起規模 5級以上的餘震，堪稱阿富汗 25年來最嚴重的地震災情。

拉提夫在強震中失去了 4名親人。

「我活不下去了，我失去了靈魂，我不知道該怎麼辦，也不知道該說甚麼。」

「我兩名孫子都死了，他們被埋在那裡，我失去了全部人生，一切都被埋在瓦礫堆下。」

==========
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今年全球的強震頻傳，2月土耳其及敘利亞，發生規模 7.8級強震，超過 5萬人罹難。

而北非的摩洛哥，9月也發生了 6.8級強震，超過 2,100人罹難，

是該國 120年來最嚴重的地震災情。

阿富汗四面環山，又位處歐亞與印度板塊的交界，經常發生強烈地震。

去年 6月的強震造成一千人罹難，1998年的地震，更造成四千人喪命。

加上，偏遠地區的房屋，都使用泥土與石頭修築，結構不穩固，

強震襲擊時傷亡人數往往會大幅升高。

以下影片，模擬了不同震級時，不同建材的抗震性。

值得留意！測試僅供參考，建築物實際的抗震能力，還牽涉眾多因素，

如建築物的樓齡、當時盛載物的總重量，以及，主地震前後的先兆地震及餘震等。

YouTube片段：

你知道最能抵抗地震的建築材料，是甚麼材料嗎？

現在我們所看到，四棟大樓的材料，分別是磚塊、混凝土、木材及鋼材。

我們來看看，在不同級別的地震中，會發生甚麼反應。

4級地震，這級別的地震，嚴重的話，

可導致木牆或窗架出現裂縫。但視頻所模擬，四種材料的大樓，僅出現較為輕微的搖晃，

只有木材房屋裡的桌椅，出現了較大的反應。

5級地震，在面對這級別的地震時，人們會站立不穩，

在睡覺中的人會被震醒，簡陋棚舍會損壞。

視頻所模擬的四種建築中，磚塊房屋的晃動感最不明顯，而木材房屋和鋼材房屋內的桌椅，

則明顯出現偏移，但得益於結構良好，所有房屋都沒有出現損壞。

5.5級地震，0.5級的增加看似不大，
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但其實已突破了破壞力的臨界點，尤其是在磚塊房屋中，就非常明顯。

在視頻的畫面中，四棟房屋都出現了非常明顯的晃動，磚塊房屋成為了第一個倒塌的房屋。

由於磚塊房屋在搖晃中，第一層先出現了破裂，從而導致整棟大樓迅速坍塌。

6.3級地震，這級別的地震，牆體會出現裂縫，

大部份房屋都將出現損壞，甚至，連地下管道也會出現破裂和冒水。

在視頻畫面中，我們可以看到磚塊房屋很快就倒塌。而劇烈的搖晃中，

雖然混凝土沒有倒塌，但內部結構出現了巨大的塌陷，從而波及到一至四層。

此時的混凝土房屋，已成為了危房，根本無法居住。

7級地震，這級別的地震中，大部份房屋都將出現較大損壞，地面上的鐵軌，甚至會出現彎曲。

在視頻畫面中，磚塊房屋遇到這級別的地震，迅速就倒塌了。

混凝土房屋在劇烈的搖晃中，也緊隨其後倒塌。

它們兩者的差異在於，混凝土房屋，是內部結構先損壞倒塌，

而磚塊房屋，是底部的框架先破裂，從而導致坍塌。

7.5級地震，這級別的地震，會出現山石大量崩塌、道路毀壞，大部份房屋基本上也會傾倒。

在視頻畫面中，我們可以看到，磚塊房屋和混凝土房屋，很快就倒塌了，

甚至，連旁邊的大樹也未能倖免。但面對這級別的地震，木材房屋和鋼材房屋，依舊能穩如泰山。

8級地震，地震到了這級別，已是極具毀滅性，

像一些路基堤岸基本已崩毀，地表將會產生極大的變化。

令人感到意外的是，在視頻畫面中，磚塊房屋和混凝土房屋，依然快速倒塌，

但鋼材和木材房屋，在劇烈的搖晃中依舊堅挺。

雖然內部家具，因地震已變得混亂不堪，但房屋整體結構，依舊沒有受到損壞。

8.5級以上的地震，成為最強的地震，這級別的地震，一切建築物也普遍毀壞。

在視頻的畫面中，磚塊房屋和混凝土房屋，毫無懸念地快速倒塌了，

而堅持許久的木材房屋，最終也難以堅持而坍塌。

==========

此外，還有一點值得留意！

現時，本港的《建築物條例》，並無規定私人樓宇的抗震能力，

不過，據天文台資料所指，現時香港有規定樓宇的設計和建造，

必須能抵受風速每小時 250公里的陣風。
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由於抗風設計，有助強化建築物的結構，增加樓宇的荷載抵禦能力，

因此，即使發生「修訂麥加利地震烈度表」七度（VII度）的地震，

約相當於我們常聽聞的黎克特制 5級地震，這些樓宇並不會出現重大損毀，仍然屬於安全。

事實上，地震七度（VII度）的威力，

已經會出現站立困難、汽車司機有震感、懸掛物件抖動、家具受破壞。

而用料脆弱的磚石建築，更會出現裂縫及損毀，灰泥、瓦片及鬆散的磚塊等，亦會紛紛墮下。

至於，最強的十二度（XII度）威力，其破壞幾乎是全面性，

包括地球上的巨石移動、地形改變、物件被拋擲至空中等。換言之，

當香港出現黎克特制五級以上地震時，大部份樓宇也無法確保安全。

無疑！今年發生了多次大地震，導致全球大量傷亡，且沒完沒了，

《啟示錄‧11章 19節》記載，神天上的殿開了，

在祂殿中現出祂的約櫃，整個世界都要地動山搖！
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影片：時事追擊：以巴戰爭最新發展

早前主日信息已提到，由 2023年 10月 8日，1008，以色列宣戰日開始，已是紅馬降臨的序幕。

哈馬斯突襲以色列後，以色列動員了 30萬後備軍，召集世界各地的以色列人回家參戰。
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事態的後續發展，是以色列為進入加沙發動地面戰作準備，

目的，是營救被擄的人質及消滅哈馬斯。

因此，以色列向加沙走廊北部的居民，投放數以千計的傳單，

警告他們於 24小時內向南面撤離，否則，將會被視為哈馬斯的一份子。

因為，哈馬斯並非一支正規軍，他們拿起步槍和尖刀時，就是哈馬斯份子，

但放下武器後，就會說自己只是無辜的平民。

因此，對於以色列士兵而言，

於加沙，每一個迎面而來的人，都可能是偽裝成平民的恐怖分子。

再加上，加沙走廊範圍狹小，子彈可以從四方八面而來。

所以，他們只能採取格殺勿論的方式處理。
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新聞片段：

In the wake of Hamas's horrific surprise attacks in southern Israel.
自哈馬斯對以色列南部發動恐怖突襲後，

Israeli army is preparing for a full-scale ground assault of the Gaza Strip.
以色列軍隊正準備對加沙地帶進行全面的地面戰，

On Friday, the Israeli military demanded the people of Gaza City move to the southern part of the
enclave because military operations would take place.
週五，以色列軍方要求加沙城內的居民，撤離到該地區的南部，原因是即將有軍事行動。

There is a term that is often used in the military called “the center of gravity”.
軍事上有一常用術語「戰略重心」，

It's a term that denotes where all the strength of the enemy emanates from.
用以表示敵方集結力量的來源。

And obviously, in the case of Hamas the center of gravity is inside Gaza.
明顯地，就哈馬斯而言，戰略重心位於加沙的內部。

Israel's goals for this operation are three.
以色列這次的軍事行動有三個目標，

Get the hostages back, conduct a retribution for the attacks.
救回人質、對突襲進行報復，

and to remove Hamas as a force inside of Gaza so that it will never be a threat to Israel again.
以及清除哈馬斯在加沙的勢力，使其不再成為以色列的威脅。

Mark Kimmitt is a retired US Army brigadier general who served in Bosnia, Kosovo and Iraq.
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Mark Kimmitt是一名退役美國軍隊準將，曾在波斯尼亞、科索沃和伊拉克服役。

It's very important to understand how small the Gaza Strip is.
了解加沙地帶面積之細小是非常重要，

Its border is 25 miles along the shore and the border on land runs for about 36 miles.
加沙沿海邊界為 25英里，而陸地邊界長約 36英里，

That's twice the size of Washington, D.C.
是華盛頓特區的兩倍。

The challenge for the Israeli defense forces as they attack in is the terrain itself.
以色列國防軍進攻時所面對的挑戰，就是地形本身。

Not only is it small, but it's heavily populated throughout.
不僅面積細小，並且人口稠密，

There are very few open areas in Gaza.
空曠地方極少，

And as a result, when you attack into Gaza it is not a military operation with long-range tanks firing against
each other.
所以進攻加沙，並不是一場遠程坦克相互轟擊的軍事行動。

Every area of Gaza can be reached by weapons firing in one direction, or the other.
在加沙，任何一處地方也有機會被多方的武器攻擊。

So, from the moment the Israelis cross into Gaza they're in somebody's gunsights.
所以由以軍進入加沙的一刻開始，他們就處於別人的射程之內。

General Kimmitt sees additional threats coming from hostile forces in Israel’s neighboring nations and
territories.
Kimmitt準將認為，以色列鄰國或附近地區的敵對勢力，將構成更多威脅。

Going clockwise, you obviously have Hezbollah which is a threat, but not a major threat.
順時針方向看，顯然看到黎巴嫩真主黨，他們是威脅，但不是重大威脅，

They would probably attack directly south.
他們可能會直接南下進攻。

You’ve got militant groups in Syria.
此外，敘利亞有武裝組織，

The typical attack route is through the Golan Heights, or through Shebaa Farms.
典型的攻擊路線是穿過戈蘭高地或舍巴農場。

Obviously, you have West Bank militants which could attack towards Tel Aviv.
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當然，約旦河西岸地區也有武裝份子，可能會襲擊特拉維夫。

But more than likely they will make their focus towards Jerusalem.
但更有可能把焦點放在耶路撒冷。

And even in the Sinai Peninsula and here in Egypt there remain a number of threats in the Sinai itself
primarily Al-Qaeda elements.
甚至在西奈半島和埃及這裡，西奈半島本身存在一些威脅勢力，主要涉及阿爾蓋達組織。

Any of these organizations could be a threat to Israel.
當中任何一個組織都可能對以色列構成威脅，

They would be distracting attacks attempting to pull forces away from the main battle down here in Gaza.
他們會分散以色列攻勢，試圖把兵力從主戰場加沙拉走。

But now that the Israeli forces are mobilized.
但現在以色列軍隊已經動員起來，

I don’t believe that they would have the capability to be any more than a distraction.
我認為各個組織最多只能分散注意力。

And not have any consequence on the operations against Gaza City.
而不會影響到針對加沙城的軍事行動，

Zooming out still further.
將視野再放大。

General Kimmitt sees additional regional threats for the Israelis.
Kimmitt準將認為以色列會面臨更多地區性的威脅。

I think it’s important to understand the far threat, not just the near threat.
我認為必須了解來自遠方的威脅，而不只是附近的威脅，

The popular mobilization forces in Iraq, some of them have pledged fealty to this fight.
伊拉克的一些民兵部隊已經宣誓效忠這場戰鬥，

And even down here in Yemen, the Houthis in Yemen, believe it will be a multi-pronged war.
甚至也門的胡塞武裝組織，亦認為這將是一場多分支的戰爭。

And we could very well see Houthi involvement on the side of Hamas in this fight.
我們很可能看到胡塞組織牽涉在哈馬斯一方。

I don’t necessarily believe that they will pose as much of a military threat as they would pose a diplomatic
threat.
我不太認為他們會構成太多的軍事威脅，但他們會構成外交威脅。

The normalization efforts between Saudi Arabia and Israel pretty much on the shelf.
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沙地阿拉伯和以色列之間關係正常化的談判，基本上已擱置了。

The entente that was being, or détente that was being developed between Saudi Arabia and Iran, probably
on the shelf.
沙地阿拉伯和伊朗之間緩和關係的協約，很可能也擱置了，

Most important, the street, the community of Muslims in the region,
最重要的是，該地區的穆斯林社群。

The Ummah, the street is active again and almost universally condemning Israel for the attacks that they
will conduct into Gaza.
就是烏瑪社群，在街頭上再次活躍起來，幾乎異口同聲地譴責以色列對加沙發動攻擊。

==========

事實上，形勢亦如預期般發展，

以色列北面的黎巴嫩真主黨，已經不斷與以軍交火，互相炮擊。

以色列北部城市，已開始撤離居民。

新聞片段：

Today Israel ordered more evacuations along its border with Lebanon.
今天，以色列進一步下令撤離靠近黎巴嫩邊境的居民，

It's a potential second front in the war against Islamist militants these backed by Iran.
這可能是對抗伊斯蘭武裝分子的第二條戰線，對方得到伊朗的支持，

Israeli guns erupt in the country's north.
以色列的炮火在該國北部轟鳴，

Their angry fire targeting positions in neighboring Lebanon.
他們的怒火瞄準鄰國黎巴嫩的據點，
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Revenge for missiles and mortars launched into Israel.
藉此報復敵方向以色列發射導彈和迫擊炮。

Israeli war planes also strike the militants as the country reinforces the border.
以色列加強邊防，亦派出戰機襲擊武裝分子，

but this is not war, not yet, both sides are squaring up testing the others’ resolve.
但這不是戰爭，還不是，雙方都在試探對方的決心。

Today Prime Minister Benjamin Netanyahu visited the troops saying.
今天，以色列總理內塔尼亞胡檢閱部隊時表示，

if Hezbollah decides to enter the war, they will be making the biggest mistake of their lives.
若果黎巴嫩真主黨參戰，他們將犯下一生中最大的錯誤，

and we will hit them with an unimaginable force.
我們將會用無法想像的力量打擊他們。

Just behind me is the border with Lebanon.
我身後就是黎巴嫩的邊境，

In those hills, Iranian-backed Hezbollah is operating over the past two weeks.
在那些山丘中，獲伊朗支持的黎巴嫩真主黨在過去兩周展開行動。

We've witnessed low-intensity fighting.
我們目睹了低強度的交火，

but there's fear that this could become another front in this war.
但有人擔心這可能成為另一條戰線。

Iran's foreign minister warned opening that front is inevitable if Israel expands its war against Gaza.
伊朗外長警告，如果以色列擴大對加沙的戰爭，開啟這條戰線將不可避免。

If that happens, the fight against Hamas would likely become a sideshow to the intense fighting in the
north because Hezbollah has the missiles, lots of them and they're more sophisticated.
如果這種情況發生，與哈馬斯的抗爭可能變成餘興節目，而焦點將會落在北方的激烈交火，

因為黎巴嫩真主黨擁有大量而且更精良的導彈。

A steady stream of weapons continuously flows from Iran.
從伊朗不斷流入武器，

and the militants boast tens of thousands of fighters battle-hardened from a decade of fighting in Syria.
以及數萬名善戰的武裝分子，他們從敘利亞十年戰火獲得訓練。

==========

校對這段精華短片時，日華牧師藉著回答策略家的問題，進深分享啟示錄四馬的形態。
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以下，是日華牧師於 2023年 10月 27日的錄音補充。

Eddie策略家：

日華牧師，想請問現時戰爭的紅馬已興起，紅馬會否如之前 COVID-19般，

開始時，只是在武漢一個地方，但突然間卻變得全球性，傳染至每個國家及城市也有這種疾病。

這隻紅馬會否也是如此，戰爭由中東以色列開始，再遍佈全球呢？

日華牧師︰

其實，若是嚴格來說，紅馬早於兩年前已開始了，

俄羅斯攻打烏克蘭時已開始了，現時只不過是走到以色列那裡。

但是，因紅馬走到以色列，所以，神才特別標記而已，並非指現時才開始。

因紅馬本身，不會是由以色列開始，就如疫症也不是由以色列開始，

或等到以色列也爆發疫症，才算是疫症的真正開始，不是的。

因現時這場仗，其實，是俄羅斯與烏克蘭戰爭的延續版而已，

當俄羅斯引發了這場戰爭，參戰的一、二千名哈馬斯成員，也沒有死光，

但他們參戰後，基本上已將俄羅斯的壓力減低了五成以上。

所以，對於俄羅斯挑起這場戰爭而言，效果很成功。

本來圍著以色列的其他國家，也趁勢一起攻打的話，

試想，這些國家，伊拉克、伊朗、敘利亞、埃及或哈馬斯，

在俄烏戰爭中全部也幫不上忙，但現在，他們能幫忙了，因是攻打以色列。
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所以，這不過是神很明顯要標記，一個關於紅馬的 message（信息），而這信息，

只不過明顯與我們息息相關而已。

就像兩年前俄羅斯開始打這場仗，我們也不是今年才開始分享高達，對不？

我們之前已分享了，以及，兩年前我們已分享，過約旦河後就會開始攻打迦南美地。
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其實，當時紅馬已經與我們一起平行出現，不過，今年的平行，是另一個標記，

應該是屬靈上有某些事，我們會跟以色列及耶路撒冷 parallel（平行）發生。

所以，其實紅馬現時已開始走遍天下，

當以巴戰爭被引發後，將會再牽引出其他戰爭，

舉例，中國可能會在這段時間，宣佈跟台灣開戰，

那麼，這便顯示四馬中的紅馬，已遍及更遠的地方。

又例如，若我們看見伊波拉病毒，突然於今年或下年爆發，

那麼，我們也不會說，白馬是從今年或下年開始，這只是另一個里程碑的開始。

但今次紅馬的里程碑，神特別要我們對應，

一定是跟香港及錫安息息相關，以這種方式吻合以色列所發生的事。

但並非指這是紅馬的開始，這只是紅馬走遍全世界的里程碑之一，我們應該這樣看。

西緬策略家：

牧師，你於幾年前已分享，隨著 Planet X的資訊被公開，或將要逼近地球，

當時牧師分享，若你是 Freemason，那麼，在這段時間裡，

你會選擇引發戰爭，sidetrack（轉移）人們的視線，也包括製造疫症，

接著，我們就看見俄羅斯開始攻打烏克蘭。

來到這一刻，我們亦看見哈馬斯好像突然擁有強大火力，

於 10月 7日發射了 5,000枚火箭攻擊以色列，從而觸發這次事件。

但我們亦看見全世界，包括以色列周遭國家的反應，

好像真的想將事情逐漸變得更嚴重，就如牧師所說，如果 Planet X真的逼近，

那麼，全世界應該會開始製造戰爭，就如牧師之前的信息提到，

當世界開始打仗時，士兵就會看見天上的異象，然後各回各家。
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在此事上，全世界會否正在共同製造一個場景，預備 Planet X的災難將要逼近呢？

日華牧師︰

這些應該是背後勢力，由 Freemason主力推動，

而其他人，只是真的按照自己的心意被推動，就像現時的以色列，正五線開戰。

當中已牽涉多少個國家呢？單是那地區，幾乎已是半場世界大戰，

因中東最主力、最有錢的一群也齊集了。

並且，最喜歡武裝自己國民的國家，也齊聚在此。

所以，其實我們現時要知道的，

第一點，全世界是被 Freemason背後推進，按著一個最終極計劃而行。

但推進的同時，也按著各人自己的屬性，及國與國之間的關係發生。

舉例，其實現時以色列五線開戰的情況，我們早於「天國比喻」信息已分享，
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要麼不開戰，要是開戰就必定是這局面，一定會被人圍著打。

以色列周邊所有國家，試想，如今已是二、三十年後，情況仍是這樣，從未改變過，

這些國家仍是一如以往地憎恨以色列，只要有人開戰，我們便全部一起夾攻，

這情況當時於「天國比喻」信息已分享過了。

當時我尚未理解 Freemason等秘密，我只是單純以他們的歷史、國家、民族及宗教間，

必然會有的現象分析，以及，聖經提到必然會有的現象。

所以，基本上現時所發生的，與當時按人性、宗教、文化所作的推論一樣，

他們如今也確實這樣做了。

不過，現在我們所知道的比當時更多，便是知道背後有推手，

以及背後有一件更大的事，導致這些事必須按部就班地發生。

所以，現時參戰的一群人，可以肯定，99.999%人也不知道為何要打這場仗，

總之，真正知道為何要打這場仗的人，便是那推手，即推動俄羅斯打烏克蘭，

並且拖延了這麼久，導致最後必須再挑起耶路撒冷的戰爭，對不？
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因為，若俄羅斯不挑起以巴戰爭，再拖下去，真會被整個歐洲耗至江郎才盡，

所有武器也用盡，連第二次世界大戰的坦克車，也重新搬了出來。

試想，遑論製造新武器，已經連舊的都搬出來了，以前當作古董的武器，現在也拿出來打仗。

試想，那是我們放在博物館的展品，都拿出來打仗，但拿出來打仗是必死的，

現時，你只要用 iPad上網一查，立刻便知道這款坦克，哪處最弱、該從哪裡轟炸。
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若你放在博物館裡，別人未必會知道，可是，若被人放上 YouTube後，是很輕易就能查到，

所以，無論你是哪種型號，對方一查，單用 iPad就能輕易滅你一整隊。

所以，現時俄羅斯根本已耗盡了，現時她唯一有機會能打勝仗，便是設計新的坦克，

完全沒有人知其破綻，拿這些武器出來打仗才行。

若只是拿出舊坦克，以前的時代，還需要逐一辨認，

但現今這時代，一個 iPad在手，已無須逐一辨認，一點擊已告訴你，

攻擊哪幾個位置是必死的，哪幾個位置，是直接擊中駕駛艙，已完全有別於以往的時代。

尤其，俄烏戰爭已拖了這麼久，當拖了這麼久之後，她所有新武器，

除了飛彈無法被研究之外，所有陸地戰車，根本全部已派不上用場。

所以，長期打下去，對於俄羅斯的實際情況而言，是必敗的，

所以，俄羅斯才會開啟另一條主線。

但是，如果你們還記得，當時我曾分享過，為何俄羅斯要南下攻打耶路撒冷呢？因資源。

俄羅斯因為缺乏資源，所以才要南下攻打耶路撒冷，現時，俄羅斯豈不因戰爭導致沒有資源？
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其實，就在俄烏戰爭及疫情發生前，你從來不會覺得俄羅斯缺乏資源，你不會這樣想的，

你會覺得俄羅斯人口多、有資源、有土地，很幸福。

甚至，很多 Facebook等平台資訊，也鼓勵人們去娶俄羅斯太太，

雖然，她們到了 30歲樣貌就會大變。

但如今，短短三、五年後，現時俄羅斯變成怎樣呢？

只要再拖一年，其實，俄羅斯真會如聖經所說，變成很缺乏資源，一無所有的俄羅斯。

當俄羅斯順勢南下攻打耶路撒冷時，因周邊國家也在這拖延戰中被摧殘了。

所以，她便可索性一直揮軍南下。

所以，其實這場仗，突然於短短數年間，

已回到我當年所估計，他們會有的軍事能力、彼此間的對峙，
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以及，俄羅斯必定會因資源問題，南下攻打耶路撒冷。

全部也突然間在這三年裡改變了。

原因，以前俄羅斯是自給自足，單單是售賣石油，已經非常可觀，

但是，現在突然出現戰爭，無論經濟等每一樣東西，也因戰爭而崩潰。

因為按照任何國家也是這樣，德國也示範了第二次世界大戰。

如果經濟真的如此不景氣，唯一的方法，就是佔領，不斷佔領新地方才行。

俄羅斯現在的戰事發展至這個程度，要麼像前蘇聯般被滅國，否則像德國般一直攻打下去。

但是現在她掀起了中東這件事，其實只要她不斷撥火便行。

因為基本上，現在是資訊戰，你看見阿拉伯國家、俄羅斯和美國，皆不斷推出許多假新聞。

就像明明是自己的飛彈打中醫院，卻又訛稱是別人發射，全部皆採用這方法。
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譬如阿拉伯國家的新聞，對西方，就會報導 Hamas（哈馬斯）的負面消息，

但自己卻否認這說法，全部皆否認，而且很多新聞都挑起以色列和阿拉伯國家的仇恨。

所以，我們沒有詳細留意另一邊廂，就是資訊戰。

原因，即使我們瀏覽 Facebook，你也不會看到那麼多，如阿拉伯國家裡的阿拉伯文新聞，

但是，那些新聞很多都在挑動這個火勢。

總之，三方也各自述說自己的故事，有些說美國正確；

有些說以色列正確；有些說阿拉伯正確，正是這樣不斷挑撥。

因為她一定要在平民中製造那麼多仇恨，才能招募人當兵。

現在各國也不斷招攬人當兵，所以美國那方會出現這現象，她一定要使用資訊戰，

否則，美國將會出現很多示威。

因為美國將來要出兵的時候，她的戰艦或航空母艦，都需要由美國士兵駕駛，

而且在中東參戰的那些人，皆是美國兵。

所以，如果美國在資訊戰裡，不能說服美國自己國家的人民，

同樣，到處也會出現示威和嚴重的反戰思想。
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所以，現時情況很複雜，全部都走進一個很有趣的局面。

因為當年我研究中東這場戰爭，即稱為「第三次世界大戰」，

發覺屆時到處均出現資源短缺的情況，但是因甚麼而導致？

原因，我們也知道近這十年，其實在金融上，滿足了全世界很多經濟上的需要，

無論如何，也不會進到當年我所提及，大家會因資源短缺而互相攻伐。

現在便真相大白，因為金融根本不能賺錢，

現在金融這種崩潰的程度，根本不知道甚麼時候才會恢復。

最快恢復的方法，就是搶奪資源，唯有搶掠土地、搶掠資源，

第一，能夠填補各國現時的赤字情況；

第二，將來金融經濟圈再次升起時，這些土地與資源就變得有價值。

所以，現在短時間內，本來之前能夠滿足毗鄰的國家、以色列或俄羅斯，

即，能夠滿足她們經濟需求上的東西，因為疫症的緣故，

頃刻間消失，對於俄羅斯的話，就是因為她與烏克蘭這場戰爭。

一下子便進入了當年所提及，將會出現中東第三次世界大戰的局勢，

即經濟上的局勢，各國經濟困窘至要搶奪資源的階段。

那時候我也提及，要搶奪死海的資源、很多重要的元素和重金屬等，現在真的如此發展。
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因為俄羅斯要補回現在自己的元氣大傷，一定是靠現在這個方法。

最後，她乾脆直接攻打下去，因為即使現在她打贏了烏克蘭，只是互相抵銷。

還有她們打仗的地方，該區域正是全世界的食物搖籃，

所以，發動戰爭後，連原本可以賺到盤滿缽滿的食物搖籃，可以出產很多食物的地方也消失了。

所以，若她要補回元氣，一定要搶奪另一樣東西。
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只要這場戰爭繼續拖延下去，其實，大家真正最後在所有事情塵埃落定後，仍能夠賺回來，

就是俄羅斯這場戰爭一定要攻打至以色列，一定要搶奪那塊土地。

西緬策略家：

牧師，因為以色列和巴勒斯坦的糾紛，其實已經持續了很長時間，間中也會有些炸彈和攻擊，

但是這次很特別，如牧師剛才所說，神好像特別標記了今次這場戰爭與錫安有關。

因為她發聲的那天是 1008，而熾焮剛剛在 10月 1日那首歌就是【Jerusalem】，

然後於 1008那天，我們參與模型比賽當日，同樣也有四台模型參賽得獎。

神很特別，因為 1008就是「4x7x9x4」，
祂就好像標記了整件事，是與今天時空上的錫安有關的。

因為我們經歷三年的疫情，錫安教會已經停止了實體聚會。

但另一邊廂，我們看到以色列這場戰爭，可預知將會有很多人和士兵死亡。

她們所作的好像是一個對照，藉此告訴我們，其實這件事真的與錫安教會有關。

日華牧師：

是的，因為當中的有關程度，可能是多方面，其中之一就是騎士，

因為那騎士就是小犬座，剛好這個颱風在那天吹襲香港。
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而這個颱風來襲前的七天，正是熾焮推出了【Jerusalem】這首歌，講述回歸，

即所有以色列人回歸。

在整件事裡，確實，神今次專門針對紅馬，卻似乎帶出一樣東西，

就是錫安教會擁有頒佈那種威力！

因為騎士是 driven（駕馭），即 drive那匹馬，駕馭那匹馬，要那匹馬去哪，就去哪。
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好像這次的情況，神似乎給了一個兩者平衡發展的現象，但是再多加一個元素，

好像印證了由我們頒佈這件事，然後七天之後，以色列才召回所有人回去打仗。

所以，今次這個對比，只不過是對比一個更新的元素，因為之前提到我們是Walking Oracle，
但主要是指主日信息，而詩歌似乎是預言（Prophecy）。

但是真正的 Oracle，其實 Oracle本身是有頒佈性的，不像 Rhema那樣，會說將來有甚麼發生。

Oracle一向是頒佈完一個接一個，一個接一個的威力。
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所以，有機會在這件事的情況下，錫安教會又再進一步孕育，

變成由我們陸續頒佈更嚴重的審判臨到這個世界。

因為，這四印的打開，當然我們在歷史上看到是有時間性的，

但以神的心意而言，它其實是一個課程。

而這個課程不是給任何人，也不是給外邦人，也不是給那些會下地獄的人。

基本上，是給這個時代中，最終能夠成為新婦的那個群體之一個進程。

所以，當中牽涉神授予我們的權柄和能力。

但，同樣也視乎我們的成長、智慧、啟示、對事態的認識，

以及心態的正確調整，能否讓我們成為一位掌管者。

若是的話，神就會逐步給我們釋放應有的能力和權力。
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所以，今次是一個很明顯的印證，進一步表明我們就是這名騎士，即小犬座所指向的。

因為如果我們以第三者身份看這些時間表，就會覺得這是將要發生的事。

但，如果我們以當事人的身份來看，即我們自己本身就是劇中人的情況來看。

其實，它乃是我們的課程。

即，我們從一個又一個印中學習，然後由生疏，

因為這並非屬於我們的能力，根本是我們不配得的。

但，我們慢慢變為配得，然後一步一步成長至擁有那種權柄和能力。

因為我們這一代所擁有的權柄和能力，跟摩西那時候所擁有的權柄和能力有所不同。

摩西所擁有的權柄和施行十災的能力，是他不配得的，不會成為他於永恆裡所擁有的能力。

即，他前往埃及，舉起杖來，然後施行十災，那根本不是他所配得的能力。

只是神突然命他這樣行，才賜予他相應的能力而已。

其實，舉杖分開紅海的能力，也不是他配得的。

那些能力只是借給他而已，當他離世之後，在永恆裡面，

他在天上，是否也可以分開紅海或行十災呢？不行！不可以的。

因為他本身只是一個預表。這是神最不想的，就是人用其一生僅能達到這種進程。

但，新婦呢？新婦擁有的所有能力，在永恆都是屬於她的。

這個小孩子一出生，為甚麼能坐上寶座呢？

你想想，那寶座本不應該屬於人類，更不應該屬於一個剛剛出生的小孩子。
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原因是甚麼？就是這個小孩子在那 266天的孕育過程當中，成長至配得繼承這個寶座。

換言之，對於我們這些劇中人而言，那四印擺明是我們的課程。

所以，若我們一直成長的話，

其實，這亦不斷為我們在永恆裡，賺取擁有配得這種權柄、能力的身份。

所以我們跟摩西不同，他死後，不會擁有施行十災的能力。

但我們離世之後，仍能擁有現在行使的這些能力。

因為他不會在離世之後，藉時空穿梭，回去成為掌管者。

但，我們現在留意到，為甚麼我們懂得計較、知曉及估計這一點？

原因是，我們發現，我們離世之後，就是在背後掌管這個世界的那群人。

所以，我們才能連繫得到，其實，這些能力，是給我們的。
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這樣才能解通，為何小孩子一出生就可以坐上寶座，並且更是一個時空寶座。

所以，兩者是不同的。因此，神要讓我們知道，

第一，我們除了一步一步慢慢成為 Oracle，亦要在 Oracle上進步。

即，隨著我們一步一步地頒佈，

我們所頒佈的權柄、能力和事件（events），亦會一件比一件大。

因為我們所擁有的，其實，神亦一直在證明。以如此多的共同信息印證甚麼呢？

是印證我們所擁有的這些能力，乃是我們配得的。

摩西所擁有的，一直都不是他配得的，因他並非自己賺來，但我們卻是自己賺得的。

若我們是自己賺得的話，那我們就不是單單行善事，擁有此心態這麼簡單。

我們必須擁有配得這種力量、權柄及能力之智慧和明白，

並對事態、事情的觀察深度。因為這是一位王者應該擁有的。

當然，有些皇位是藉繼承而來的，

若以繼承而言，一位好皇帝都會讓一名配得的王子繼承其皇位。

所以，現在我們證明自己是配得的。

我們不但察看、理解事情，會與主耶穌的內心共鳴，

我們亦與神的預言、奧秘和計劃產生共鳴，並將其看得通透。這才是所需的。

即，我們慢慢變成神的軍師一樣。我們不是作指揮，但我們慢慢變成神的軍師。

這就是我們成長過程的一部份。

所以你會看到，打從數十年前，我們已經對現今世界將會發生的事情，

或者已經發生的事都很了解。至今，我們亦比全世界更加了解。
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然而，當我們更加了解時，神才會不斷給我們釋放能力，其中之一便是Walking Oracle！

而這次的頒佈，明顯更加躍進。但，是次躍進代表了甚麼？

其實，躍進代表我們完成這課程的另一階段，意即，是另一個里程碑。

因這里程碑，我們進入了另一個部份，或 prophecy（預言）裡，

當中，為何我們要了解更多，並作出對比呢？

因為我們要找出更多線索，破解另一個謎題，另一種深度的謎題。

當我們能夠解開及理解這謎題，並以對稱的信心回應的話，我們同樣又會進入下一階段。

所以四馬，其實是我們所擁有的 Oracle能力級數之四個進步階段。

這就是為何第四馬是前三馬的 combination（組合）。

現今我們看到，不斷的一個階段緊接另一階段，

這確實證明了無論白馬、紅馬、黑馬或灰馬，都真的已經展開。
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其劇烈程度乃是與時並進，並且四馬齊驅，直至最終我們被提為止。

事實上，能夠在 Planet X重臨之時被提的人，一定要知道第五印是代表 Planet X才行！

並且知道之前所有的任何計較、隱藏和資訊。

甚至在這過程中，理解 Planet X所導致，Freemason在背後所做的全部操控。

這樣，我們才有資格在 Planet X來臨時被提！

否則，在第五印時，會繼續留在這世界。

因為這本身就是我們的課程，所以理解 Planet X都是我們的課程。

因為歷史上有很多解不通的事情。所謂解不通，

第一，為甚麼要這樣做？

第二，為何會有這樣的事情發生？

我們何以能從一個角度，看出 Freemason在背後所推動，

看似不好的世界大戰、封禁和經濟爭戰等，實為好的呢？

意即，在現時這種程度的糟蹋或犧牲下，我們何以仍能看出，這其實是好的呢？

除非，背後有另外一個主因。

當我們在這過程中，能夠諒解、理解，並知道這個主因，

我們就有資格在時空穿梭之後掌管世界，即，為這主因掌管世界。

這包括，我們所說的摩西出埃及，與 Planet X有關；

現時我們所說的世界大戰，以及世界將會被毀滅，亦與 Planet X有關；

而挪亞的時候，也與 Planet X相關。

所以，我們變成能夠擁有這樣的知情度，而這個知情度，乃是我們賺取回來的，

確實是由我們成長而賺回來的，如此，我們便沒有浪費人生。
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當我們賺到這個後，才會成為唯一的人類，

有資格在全人類歷史中，成為一位掌管者，而非隨意選一位。

因為，我亦曾經說過，關於神創造人類，只有人類有資格，在這個地上做掌管者；

亦只有人類，能夠在這個地上賺取這個救恩，若我們身處第二個星球，是不能夠的。

所以，如果連生活、生存在這個地上，經歷這個救恩，也必須擁有這個如太空衣，

即活在這個地上的這個身體的話，就是過往一次聖餐主日，我們曾分享的信息，

因為這原因，連主耶穌這位救主也要降生。

若主耶穌救主也要降生，那你想想，

如果一個時空穿梭，能夠掌管這個世界的人又如何？明白嗎？

第一，當然要賺到資格；

第二，他必須誕生於這個世上，他的身體沿襲自這個世上，

只是屬地身體的 Version 2（第二代）而已。

屬地身體的第二代，真的能夠回到這個世界做事嗎？

主耶穌便證明了，祂帶著復活身體來到這個地上，再顯現 40日，讓 500人同時看見。

所以，你會看到這個 bodysuit（身體）是 1.0版本，那個身體是 2.0，
現時而言，擁有 2.0才有資格時空穿梭，以及在這個地上顯現、掌管、帶領以及與人溝通。
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我們現在經常提到，所有新約最主要的教導，

包括四福音，也是主耶穌基督，帶著這個復活身體顯現之後，才出現的產品，

整個新約也是這樣產生，所有的著作，也是主耶穌復活後的產品，對不？

所以我們亦同樣可以，意即，我們一樣能夠製造，接著一千年後的所有東西，

是以我們的復活身體去做。

第二，還有一點，最大的問題，我們會跟主耶穌同掌權。

過去整個人類歷史中，如果真的有一個掌權者，

掌管整個人類歷史的話，他的源流一定來自主耶穌。

除了主耶穌掌權，還有一群人跟祂同掌權。
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所以，主耶穌可以時空穿梭掌權；因為我們與祂同掌權，所以我們也能時空穿梭。

如是，那時候我們曾提及，耶和華軍隊的元帥，其實是主耶穌，

但是，那是哪一個主耶穌呢？

其實，那個是時空穿梭的主耶穌，這樣看來，豈不合理麼？

所以，現在我們所見，一個段落又一個段落的事情，其實，是我們成長的里程碑。

意即，我們尋找出，原來我們有一條這樣的路，

然而，之前我們只是尋找到，只是推論出，我們已經成為Walking Oracle了。

可是，現在這些里程碑一件一件地發生，換言之，那時候是預測；而現在明顯是落實。

這個落實，將會一步一步繼續落實，

總之，四印其實是我們成長的過程；第五印則是我們離開這個世界的時間點。
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所以，我們要理解到，第五印也是我們成長的必經之路。

因為，我們的成長，並非只在乎你擁有一個好的心態，或是一位好心者，

便可以在永恆裡，令神讓你去救濟、救災、救亡。

可是，怎麼能夠成為一個掌管者呢？

你一定要充滿各樣的智慧，對於各樣東西的理解，

無論軍事、政治或金融，你皆能理解，對不？

即使你能理解，亦不確保你能夠掌管，相對地，四馬是個典型，讓我們看見，是這種級數。

用甚麼去證明呢？讓我們理解到可以掌管呢？

其實，掌管的終極就是審判！
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任何一個王，他對子民、僕人，最大行使（exercise）的權力，永遠不是管理，

即便一位經理亦能管理，但只有一個王或者主人，才可以審判。

換句話說，我們審判這個世界，試想，如果我們能夠在永恆裡，審判這個世界，

那麼，我們在世的時候，一定能夠成長至配得審判這個世界的身份。

而事實上，舉世之中，神給予哪一間教會，證明過哪一間教會，

已經成長至擁有審判這個世界的身份呢？

記著，不是管理，是審判！這是權力當中最大的級數，

無論是能力或權力，皆是最大的一個顯示，尤其是神所授予和認可的話。

於是，我們便向著這條路走，即是說，我們這幾年的信息，皆向著這條路走。

但是，我們就證明了，能夠達到這種級數的認可，

其實需要多大的智慧、明白、殷勤、心態，

以及對事件的預知程度，才有這個資格賺取到這個身份。

神豈不證明了，我們一向所走的路，使我們賺取到這個身份？

為何這些事只發生在錫安，而不會發生在世界上其他的教會呢？

最大的理由，是他們根本沒有資格！

只要將我們與她們對比，就能證明一件事，就是有人可以賺取這個資格，對不？

所以，我們示範了這段時間的過程，四印一直就在說明這件事，

故此，四印與我們過去幾年息息相關，只是幅度越來越劇烈。

若論災難、戰爭，及各方面的慘況，以審判來算，
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事實上，過去的三、四年，確是一年比一年慘烈。

是的，世界將會越來越悽慘，但是全部都屬於關於他們悽慘的理由，

我們以前誤以為神說：「我要審判你！我要審判你！我要降災予你！」

現在才發現原來不是這樣，他們悽慘的原因，乃因我們正在成長！原來就是這樣！

正是這個平行（parallel）。

你說以色列現在是否很悽慘？交戰了一星期，經濟損失了數百億。

換句話說，現在我們所見，我們越成長，這個世界就越悲慘；

當我們被提，Planet X就會來，就是這樣，正是一個對比。

原因，即便世界結束，亦是為了這個新婦的成長，這就是神的計劃；

並非迫不得已地發生，亦不是沒辦法阻攔地發生，

因為它的發生，根本就是 2,000年前已經預定了。

由是，它要發生的所有事情，只是讓我們在這個過程中，理解到我們由第三者，慢慢變成劇中人。

變成當事人的資格，就是我們沿途能解開所有謎題。

解開所有謎題後，賺取到這份信心、權柄和能力，

然後便完成我們的成長，直接便擁有復活身體，能夠時空穿梭。
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其實，這明顯是我們一直在研究，於這數年間所發現的秘密。

==========

現在，讓我們接續這段精華短片的內容。

另一方面，以色列亦決定炮轟敘利亞兩個機場，防範敘利亞發動攻擊。

隨著局勢急速發展，

美國除了派遣「福特號」及「艾森豪威爾號」航母打擊群（CSG）到中東之外，

還派出 2,000名快速反應部隊，部署以色列海域。
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與此同時，中國亦有 6艘軍艦進駐中東。

就在以色列將要派遣地面部隊進入加沙之際，哈馬斯亦頻頻進行宣傳戰。

先是 2023年 10月 18日，加沙一間醫院被炸，造成 500人死亡，

巴勒斯坦官員指責，這是以色列轟炸所造成。
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但爆炸發生的時間，剛好正值美國總統拜登訪問以色列的同一天。

因此，客觀效果，是為以色列施加壓力，迫使以色列政府暫緩對加沙的地面攻擊。

後來，各國政府情報機關陸續指出，是次醫院轟炸並非以色列所為，而是巴勒斯坦的火箭造成。

但其後，傳媒卻對這些報告輕輕帶過，並沒有像最初嚴厲譴責以色列政府般，對哈馬斯口誅筆伐。
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接著，哈馬斯不斷以外國人質為談判籌碼，

增加以色列政府的心理壓力，拖延他們進攻加沙的時間。

與此同時，世界各地繼續出現支持以色列或巴勒斯坦的示威活動。



20231029 www.ziondaily.com

46

因此，現時相對平靜的局面，極可能只是暴風雨的前夕。

隨著紅馬降臨 ——以巴戰爭揭開序幕，我們可以預計，

這場戰爭將會觸發更多國家介入，變得沒完沒了，

最終，更有機會演變成第三次世界大戰的局面。

校對這段精華短片時，日華牧師進深分享，第二馬紅馬騎士與我們的關係，

以及，為何神要作出如此深刻的共同信息印證。

以下，是日華牧師於 2023年 10月 27日的錄音補充。

日華牧師：

這一段聖經，《啟示錄‧6章 3至 4節》，

我們再看一次，你便會明白，為何我剛才會如此說。
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啟示錄 6章 3至 4節：

「揭開第二印的時候，我聽見第二個活物說：『你來！』就另有一匹馬出來，是紅的⋯⋯」

接著那句說：「有權柄給了那騎馬的」⋯⋯

我們以前從來沒有留意這字眼：「有權柄給了那騎馬的」。

如果今次我們闡釋香港的「小犬座」，「小犬」正是會騎馬，這意味著，那「騎馬的」是在香港。

是香港的誰人呢？一定是錫安！因為我們是Walking Oracle。

原來在這過程中，我們現在看見了，其實，整件事的發生，是神想用這件事證明給我們看，

我們若是那「騎馬的」，當紅馬出來時，那時候，是有權柄給予那「騎馬的」。

這「騎馬的」，以前我們常覺得，是指天上的天使，或將來會發生的事，

卻從未想到我們就是劇中人。
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我們何時是那「騎馬的」呢？原來是分享「2012信息」之後，這四個印開始打開的時候。

而今次神特意以此作對比，用眾多共同信息去印證 10月 8日，

最主要是再一次明證，印證我們是頒佈者。

我們能夠成為頒佈者，是因為按著這句說話：「有權柄給了那騎馬的，可以從地上奪去太平」。

不是那隻馬奪去，而是「騎馬的」奪去。

是那個「騎馬的」擁有了權柄後：「從地上奪去太平，使人彼此相殺；又有一把大刀賜給他。」

你看見嗎？我們沒有留意這個 action（舉動）的原因，是因為我們一直都覺得，

這隻馬和「騎馬的」，應該是從天上下來的，或是天使騎著馬下來。

但我們從沒想過，其實他們是從地上製造出來，

意即，有人會被稱為這位「騎馬的」，然後，有權柄會賜給他。
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當然，我們之前是猜的，對不？

如今卻是共同信息，印證我們就是「騎馬的」，就在香港，正是我們教會！

所以，我便作出剛才那番討論，這四個印，其實是我們的成長過程，是我們的四個時段。

到最後，若完成四馬之後，當我們被提時，一切便都完成了，這地上便沒有尚未完成的事。

餘下的不是塑造我們，而是塑造他們，若是塑造他們，僅僅是 1,260日的災難；

若是塑造我們，則是那劇烈災難的進度，便成為我們的塑造課程。

此外，有關經文提及，紅馬騎士所持有的「大刀」，當中也有共同信息。

因為，於 10月 8日爆發一連串共同信息後，我們明白到，獨角獸高達與紅馬的關係，

小犬就是紅馬騎士，並且手持大刀。

事實上，早於幾年前，神已於 2018年的共同信息電影《挑戰者一號》，埋下這條伏線，

甚至，當時高達動勢也尚未開始，但所有細節，原來都是共同信息的一部份。
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因電影中，操控高達的駕駛員，名字正是大刀 Daito，
與此同時，大刀的武士形態亦是紅色的，對應第二馬紅馬。

因此，獨角獸高達對應紅馬、大刀駕駛員對應紅馬騎士，

成為神印證錫安正確解讀《啟示錄》第二印的證明。

並且，電影中飾演大刀的主角森崎溫（Morisaki Win），他的姓氏是Win，而且是歌手出身，

對應叫出紅馬的小犬座，即錫安裡擔當音樂事奉的小獅子熾焮。
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以下，是日華牧師於 2023年 10月 27日的錄音補充。

日華牧師：

這段經文裡提及「大刀賜給他」，更加吻合了我們在 10月 8日當天的事件。

因為提及「大刀」的話，我們記得在電影《Ready Player One》裡，

駕駛高達的駕駛員，其名字就是大刀（Daito）。事實上，是有「大刀賜給他」。

所以，在颱風小犬吹襲香港那一天，也有「大刀賜給他」，因為我們在那天參加了高達模型比賽。
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其實我們現時有兩個辦公室，負責製作高達模型，

在這兩個辦公室中，一間打算製作一個頂天立地的獨角獸高達，

而另一間的主要佈景，則全部是獨角獸高達。

獨角獸高達，豈不就是代表紅馬！因為獨角獸座，就是對比天上的紅馬。
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所以，我們工作室的出品，就是獨角獸的出品，

我們工作室出去參賽，就是獨角獸高達參賽當天，正是「1008」，即 10月 8日那天。

現在，讓我們再接續這段精華短片的內容。

而紅馬出現後，下一步就是黑馬——經濟審判及糧食短缺危機，

作為智慧人，必須及早作出以下三點預備，
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第一點，儲糧及儲備物資：

大家可重溫 「解碼系列：預備 2023年危難的智慧專輯 1（儲備篇）」，

進深理解儲糧和儲備物資的智慧及重要性。

於過往 3年疫情封控的社會實驗中，我們一同見證，當全球大範圍動盪之際，

世界各國會堅定地封鎖所有邊界和口岸，禁止人民及物資的往來，

甚至，部份國家和城市，更會出現嚴格的原地封控，任何人也不得出入，

造成缺水、缺電、缺糧的現象，就如現時的加沙地區限制物資進入。

但假如他們有聆聽我們的教導，其實可以自救。
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可見，及早儲備大量樽裝飲用水、糧食及生活用品，是急難忽然臨到以先，最基本的生存智慧。

隨著第三次世界大戰一觸即發，這時，應確保家中有足夠家庭成員使用的食水及糧食，

份量為 6個月以上，糧食保質期為 3年或 10年以上。

此外，趁著第三次世界大戰尚未全面展開之際，大家亦需要及早學會應用太陽能工具的智慧，

始終，電力是我們現代生活不可或缺的一環，

萬一失去電力，就無法使用手提電話等自救的通訊工具，

所以，學會以太陽能為充電寶或手提電話充電，是必須的生存知識。

為此，大家需要及早預備生活用品及選購太陽能工具，於危難中救助自己及家人。
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第二點，求生背包︰

大家可重溫 「解碼系列：預備 2023年危難的智慧專輯 2逃生篇」，進深理解如何預備求生背包。

現今時局，隨時會發生意想不到的急難，

如大規模疫症、地區戰爭或突發性天災，如地震、洪水等。

因此，居住在世界各地的弟兄姊妹，

無論是香港、加拿大、新加坡、馬來西亞、台灣或中國內地，

都需要預先按自己身處地區的情況，計劃最有效的逃生方法。

除了家中需要常備求生背包之外，亦務必盡快檢查自己與家人的旅遊證件或回鄉證，

會否已經過期，如發現證件已過期，請盡快申請續證，

並提醒家人隨身攜帶證件，以防有突發事故，需要即時動身離港。
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第三點，營養保健食物 Supplement︰
大家可重溫「解碼系列︰預備 2023年危難的智慧專輯 3（營養保健食物篇）」。

我們需要成為智慧人，以先知先覺的智慧，

及早儲備不同的 supplement，做好個人防護、維持自身健康。

始終，踏入四馬審判遍地的時代，世界充斥各種影響健康的因素，

如病毒、輻射、地磁減弱、免疫力降低等。

所以，我們必須按神所給予的各種保健智慧，

培養每日固定進食各種維他命及 supplement的習慣，正確應用「三健」的智慧，

維持身體健康，使我們在這動盪世代，仍能有一個非常健康的身體事奉神！

校對完這段精華短片後，日華牧師總結，
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其實，於神眼中要做到哪種程度，才會被視為合資格的一群呢？

以下，是日華牧師於 2023年 10月 27日的錄音補充。

日華牧師：

現時越接近世界結束的時候，越能理解神創造及製造生命，需要有的進程和目的。

皆因，你或會思考：「這足夠嗎？」

譬如，神現時給予錫安的塑造，是否足以導致我們掌管，或於時空穿梭中，統治這個世界呢？

其實我們會思考這一點，但你應該反過來，持另一種想法，

就是在神的計劃中，祂是尋找最適合的一群人。

換言之，若以這視點來理解，便明白為何神讓我們於過去多年中，

不論是走難、大旅行、儲糧、預備千年蟲，甚至是「水水事件」；
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不論是醫藥或科技方面，甚或對災難、政治等不同變幻，

作出的實習與做法，我們都做足了。

然而，這是否足夠呢？其實足夠與否，並非由我們來衡量和決定，因為是由神去決定。

當神作決定時，祂是真的刻意地，只給予我們短暫的生命，明白嗎？

如果你覺得要有十條命，才足夠作出預備，試問，這世上有誰能做到呢？

這是由神來挑選的，祂在一整群人中，挑選最高分的人。

既然他已經是最高分的人，那你有何資格質疑，

他是否有資格成為最高分的人，或他是否有資格取得第一名的獎勵？

那人已取得最高分數，儘管你說他沒有資格，但在神面前，在這位考官面前，他絕對有資格！

所以，神現時在做的事，當你仔細回看，便會發現，他們經常將自己，

尤其是已跌倒或不肯跟隨的人，經常會作比較：「為何我們跟其他教會不同？」

原因，神都理解我們的難處，就是我們真的太不同了，

事實上，我們會因為這種不同，而遭到別人孤立，神把這種難處，也算進考試分數裡。

因為，若我們與別不同至一個階段，對於一些人而言，

要用十條命這麼長時間，才能做足這些與別不同的事，導致你可以統管世界。

依我看來，於半路中途，我們肯定已被殺害了，

至少任領袖的一群，全都被抓去坐牢了，若真的做到如此極端。

於這個生命和困境中，若我們能做到恰到好處，這也是智慧之一。

所以，我們要理解的是，當神創造了生命，非常明顯，即新約時已經說明，

要塑造一群與主耶穌同掌權、同坐寶座的人。這早已說得很明白。
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可是，主耶穌的寶座是時空穿梭的寶座，對不？

只是，我們以前從未想過，祂要訓練一些人與主耶穌同坐寶座。

然而，祂要訓練甚麼呢？我們以前從未想過，因為我們也沒經歷過這樣的訓練。

當我們經歷這種訓練及方向時，便會理解到，為何我們以前跟許多人一樣，對此不可能知曉。

因為朝這個方向接受訓練的人，真是心懷大義的，

即每一樣災難，他們都會為身邊的人作預備。

但這種人即使在教會界也很少，非常稀少。

所以，這些人永遠都不會認知這個題目。

我們卻會傾向理解這些元素、信息和可能性，並會心懷大義地為別人付出。

甚至做到一個階段，會被人們嘲笑，

那階段就是，每次都一定是我們自己受虧損，而不是別人受虧損。

試想，有誰能夠如此做一生呢？

我們卻可以，我們做到這種程度時，別人連邊也沾不上，

還誇張地要求我們付出多十倍、一百倍、一萬倍？何時輪到他們來定奪呢？

當然，只有給予這個考驗的神才有資格定奪。

那麼，我們怎樣知道自己是否達標呢？

早於分享「2012信息」之前，我們並不知道，

甚至，連「雙氧水事件」代表甚麼，我都不知道；直至「4794」出現後，我才知道。

及後，神更以共同信息印證，說我們已達標。神說：「是的，你們就是那個頒佈者，

有權柄賜給你們，促使這場戰爭發生。」就是這樣。
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我想帶出，現在看到這些發生在我們身上的事情，便開始理解，

總之，神設計的人生和生命，其實有著一個目的。

然而，從新約的角度看，那目的必然是「與主耶穌同坐寶座，一同掌權」。

只是，現在我們知道，原來要經過這種訓練，才有資格同坐寶座，一同掌權，

甚至能夠時空穿梭，與耶和華軍隊的元帥一起帶領以色列人進入迦南美地。

原來，需要達到這種程度。

但這不是指向單一事件，更甚是整個人類歷史，我們都是擔任這個角色。

只是，現在我們才解開這個謎底。

過去，永遠無法知道這個謎底，是因為尚未有人達標。

但一旦有人達標，便會知道，為甚麼要等到有人達標後才能知道呢？

因為，全人類歷史上只有一群人，所以，待他們達標後才可以知道。

其他人不需要知道，因他們根本沒有資格，知道了又有何用？

只有一群人會達標，正因如此，所以只有一群人知道謎底。

過程中，我們會逐漸知道多一點，這就是「2012信息」的進程。

我們一邊做，一邊知道多一點，一直如是。

然而，如我所說，當我們行動時，我們的身份（ID）常常會顯現出來。
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現在，我們便明白那個原因，因為整個創造，

包括天上的星宿，以及關於 Alef Tav的預言，其實都是講述這一群人。

這群人本身擁有的使命，以及其價值，就是神創造的整個生命進程中，

真正的 Cream of the crop（精英），最頂尖的一群。

其他人不知道謎底，因他們連這種智商的程度都未達到，那怎能知道呢？

即使有人告訴他們，他們也不會相信，完全不會用信心回應所知道的事。

相反，我們是用信心去認知和發掘，並擺上自己的人生方向，躍進至那個階段。

所以我們才看到，現在正在錫安發生的事情，並全世界因應錫安的信息而轉變，

亦理解，世界隨著我們的成長而轉變的原因。
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反過來看，我們除了看到全世界圍繞錫安轉動，

即我們看到第一點，全世界似乎為了錫安的課程而轉變，藉此塑造我們；

第二點，全世界好像圍繞著錫安的成長而轉變，

當我們成長到某一個階段時，世界也會變化到相應的階段。

至少自「2012信息」開始後，已經是這樣。

正如我所說，這位創造的主宰，總之，這群人的數目是固定的，既不會增加，也不會減少。

總之，在這群人當中，祂會挑選一位與主耶穌一同掌權，或挑選一小撮人與主耶穌一同掌權。

因此，只要成為全人類中最厲害的一小撮人便可以，

而不是由其他人定奪，說：「我沒有資格，他同樣也沒有資格！」

「我沒有資格，但他有資格，那他要比我多做一萬倍、一億倍！」

人人都可以這樣胡說八道！

總之，最重要知道由誰負責定奪。

這好比一位參與高考的考生，他本人不合格，

總分是 800分，而最高分的那位得到了 799分，

他說：「不行！雖然最高分是 800分，但我要求得到 8000分才行！」

你可以說得這麼不合理！

但考官有權定奪，得到 799分的考生，他的分數比其他人高，

因此他可以獲得最高榮譽，成為第一名。
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即是說，標準是神定立，既然如此，

神便親自證明給你看，標準是祂定立的，所以才會有這麼多共同信息。

如果祂說某人達標了，那麼那個人就確實達標了，

即使其他人羨慕或嫉妒，也是無濟於事。

神親自證明了，錫安已經達標，神親自證明了，我們在這場考試中，成為了所有人的榜樣。

因此，整個劇情的發展能夠對比，多個星期以來，在錫安一直發生的現象。

今星期，主日將會播放最新的主日信息段落，「以巴戰爭分析 •紅馬降臨」第一篇。

第一章：2012榮耀盼望 Vol. 716 ——天馬座行動（451）以巴戰爭分析，紅馬降臨（1）
文偉資料員：

日華牧師，於早期主日信息中提及，人生最重要的，就是「性格」的鍛鍊和塑造。
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配合現時我們看見，啟示錄級數的災難開始打開，並且以色列陷入戰亂當中。

從一幅宏觀的大圖片來看，當然我們確知要為以色列人禱告，

但在這段時間裡，我們知道每一位回到以色列作戰或是留守的人，

其實有一半以上會在戰亂中離世，或是面對很大的磨練或災難。

在這大圖片中，我們應該如何看待這種時局和神的安排？

日華牧師︰

其實，這在乎我們每人對聖經的理解，

因為當我們知道人生最重要是「性格」時，我們才看通了某些做法一定是錯誤的。

舉例，首先我們以一種基本的概念理解，現時我們知道哈馬斯（Hamas）這種殘忍手段和攻擊，

這場仗一定不能制止和停止，一定會反攻和報仇。

但問題在於，以色列的飛彈攻打哈馬斯的總部或統領時，

又確實殺害很多平民、小孩和無辜的市民，那我們又當如何看待？
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這便是典型地，有很多基督徒在此過程中，因為看電影過多。

意即，視正義者全都是正義，邪惡的人齊集所有理由，視每個都是邪惡。

等同你看MCU（漫威電影宇宙）般，Thanos一方，不論男女都是壞人。

只要是 Thanos那方，全部人都是壞人，明白嗎？即便忠方也分為兩黨。

然而，你不覺得近代已經將忠和奸區分，奸就是整個團體都是奸人，

他們的小孩、女人、男人和弱者都是奸人，全都是奸惡，正是如此。

我們看哈馬斯，看到那些平民百姓受苦，

有時，我們會昧著憐憫之心：「該死啊，你攻打以色列。」這是錯誤的。
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現時你們便看見，為何在「雙氧水事件」時，這班人不管三七二十一都攻擊我們。

即使我們當時是錯，他們都不可以這樣做，

因為我們根本沒有賺錢，只是付出，由始至終我們是來自一顆善良的本心。

當時，假設我分享的「氧份療法」信息錯誤，

他們都不可以用當時的態度對待我們，何況我們是正確的。

現在你們便明白，為何當時的基督徒和牧師會這樣對待我們？

就是因為他們的「性格」是壞人，他們根本是壞人。

所以，當我們認識聖經，聖經教導我們變成好人和義人。

我們看待事情，就不能像看電影般，若是兩面敵對，反方便該死。

其實平民、婦孺和小孩都不該死，我們都要憐憫他們，甚至將來可能有機會幫助他們。
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然而，不會 endorse（贊同）哈馬斯那些手段，那些軍人、以及殺人放火的做法，

那些就是壞人，我們可以求神審判他們。

但問題是，現在肯定很多基督徒都分不清，

要麼說以色列殘忍，並且做錯，那他們便死定了。

因為我們只能祝福以色列，

他們攻打平民之後，便判定以色列是錯，這樣也是錯誤的，

這班人就是看太多電影，即使是基督徒，很多人也是如此。

原因是甚麼？就是他們根本不懂得發自本心有這種矛盾，現在我們知道，原來有時矛盾是好事。
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某些人雖然有信仰，但有某種矛盾是好事，

因為當中你會 define（定義），更加細緻地將人性發展得更像神。

但完全沒有矛盾的那些人呢？

即那些冷血無情、鐵血的人，總之我和你的國家是仇人，

我攻入時，見甚麼都殺，那我便是正確，這樣做是不行的，不可以的。

因為很多人或許是秉持舊約的標準，然而舊約，我當時也曾分享過，

因為那種病症、病菌和他們那種濫交，隨時會導致以色列完蛋。

因為迦南那班人，有些人獸苟合，

所以變相，以色列人那麼聖潔的生活，犯姦淫都不可以，濫交也就更不可以。

若與這種人結婚，甚至是以國家的幅度結婚，這樣便完蛋了。



20231029 www.ziondaily.com

70

如今你便明白，為何撒瑪利亞人，即以色列人和外邦人而生的族群，

不能進到耶和華的會幕中，就是此原因了，因為他們不被允許進入。

在現代當然可以，因為現代十分注重衛生和醫學，但舊約時代不行，

所以當他們進入的時候，見甚麼殺甚麼，連一隻動物都不可以留下，是正確的。

那不是憐憫與否的問題，是會否導致滅國的問題，當你攻打她後，自己都滅國。

現在，我們已是新約時代，於現時情況下，反而，我們確實要在理智和認識中，

知道應該如何擺正我們的觀點、內心的感受與看法。
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因為，那也牽涉到，究竟你是否屬於善良的人，還是不分青紅皂白，總之就是利益掛帥？

為何是有利益掛帥呢？因為，我們聽到一個聖經真理，

就是我們要為以色列祝福、要站在以色列的一方。

所以我們祝福她。有時人會從利益的角度，聆聽這節經文。

所以，當你看到阿拉伯國家，被他們如此殺害平民百姓，

便認為他們該死，殺得越多越好，你壓抑自己憐憫的心。

他們也是小孩子，都是無辜的，他們都不應該在這件事上受苦。

起碼，他受苦而死，我們不應該沒有憐憫的心、並且落井下石，

因為那種心態是哪裡來？一定不是來自神！

因為對生命的不尊重，一定不是來自神。
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所以，現時我們這一代所見到的，有時候不知道如何面對，總會有種矛盾與憐憫之心。

現在，你擁有真理後，便知道當怎樣面對。

影片：神鋪設歷史時間表與 Oracle正確的立場（1）

由今星期開始，日華牧師將會為大家分享，如何以神的正確觀點，

去看當前中東發生的以巴戰爭，我們應該持甚麼觀點與立場，評論當中誰是誰非。

因為，世人屬世的觀點與態度，

往往是以自身的利益為出發點，或站在對自己有利的一方，

從而去評論對與錯，這都是利益掛帥的態度。

但屬神的人，卻會用良心、聖經標準及神的觀點，去衡量每一件事的對與錯，

即使這一個立場，會為自己帶來肉身、金錢或名譽的損失，

甚至，眾叛親離、被世人逼迫，仍義無反顧站在神看為正確及正義的一方。

這亦是神一貫的行事法，每每也會用一些世人看來難辨是非的事件，

例如︰「雙氧水事件」、「千年蟲事件」，甚或，現今發生的以巴戰爭，

教導我們有別於世人，懂得不斷細緻地校準自己善惡的觀點，

以下，是日華牧師於 2023年 10月 23日的錄音分享。

日華牧師：

在這裡，我跟大家分析我們該有的觀點和看法，就是回答他所問及關於時間的問題。

現在就是我們要審時度勢；能夠擺正自己的觀點、立場；

細緻地分辨自己對於善惡的觀點，在這時間中，我們要細緻地琢磨。

原因為何？因為我們須知道，在神的整個大計劃裡，祂有了一個大計劃後，

才設定這六千年裡每一年的時間表，單看《詩篇‧第 1篇至第 150篇》，一篇對應一年，

就能得知，連我們祖父輩都還沒出生時，我們現時活著的每一年，已經有時間表。

但這個時間表是為了甚麼呢？這個時間表是為了兩個目的：

第一、為了確保我們每一個人，在這時間表所佔據 60至 80年的人生中，

活在這個時勢和世界時，都能完成我們生命歷程的進度，可以似神。

這就導致神創造歷史和人類，並在人類身上達到祂的目的，從而讓很多靈魂去到天上，被神接收。

至於第二個大目的，則是神最大的目的，

超過第一個目的一百倍，就是打造新婦，這是最大的目的。

因此，在過去，在主耶穌出世之前的一千五百年，都是為了新婦而預備的。

而主耶穌的到來，亦是為了新婦的開始。這二千年就是為了打造新婦，

所以，在這二千年裡，有很多事都要按著時間表，在每一年裡完成。
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因為在我們出世之前的一千多年，需要完成歷史，

若我們不完成歷史，就不會有「雙氧水事件」，不會有 Tesla和很多的陰謀論，

也不會有這麼多建築物被建設，Freemason亦不會做這麼多地標。

以上種種須完成的原因，就是為了能在最後的數十年打造新婦。

所以，換言之，現在每一年都有一個時間表，《詩篇》讓我們確定此事，每一年如是。

當中最大的目的是甚麼呢？就是為了新婦。

換言之，全人類歷史都要圍著這個時間表轉動，原因為何？

因為全人類歷史都是為了打造新婦而轉動。

現在我們看見，全人類歷史都圍著錫安教會轉動的原因，

因為我們就是新婦，我們就是那唯一的新婦！

校對這段精華短片時，日華牧師補充，

現時，我們看見全人類歷史，皆圍繞著錫安教會而轉動的原因，因我們就是那唯一的新婦，

而所有印證錫安教會的共同信息，也是由整個人類歷史共同製造出來。

以下，是日華牧師於 2023年 10月 27日的錄音補充。

日華牧師：

這裡帶出全人類歷史圍著新婦轉動，可能你們不太明白。

因為新婦只存在於最後幾十年而已，但新婦的信息是怎麼來的？

就是從建築物、書籍、人類歷史而來，那些就是全人類歷史所製造出來的，

包括舊約也需要製造，不然，新婦怎會有舊約聖經可看，新約聖經也需要製造的。



20231029 www.ziondaily.com

74

所以我說，全人類歷史是為了塑造新婦，

即使連以色列，這個似「牛腿」形狀的城牆，都是用來印證新婦。

但唯有新婦的信息，才能解開這些事情，自有歷史以來，所有基督教的信息，

也沒有提過關於「牛腿」和「伯利恆之星」的事情。

所以，我們會看到，在最後，當所有東西匯聚，

我們便整合了全人類歷史，令其成為新婦的信息，並使新婦一直成長下去。

所以，過往整個人類歷史的鋪排、他們所發生的一切，

例如，以色列人出埃及，從埃及的獵戶座星雲，一直走到西奈半島，

而西奈半島就是金牛座的角，然後，再到耶路撒冷，就是伯利恆之星的位置。
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由此可見，整個出埃及的程序，就是西奈半島星圖，

然而，這些事情絕對是發生於新婦出生前的 3,500年。

所以，如我所說，全人類歷史都是圍著打造新婦而轉動，

只不過，都是座落於地基、建設和歷史，

圍繞著具 prophetic（預言性）的 Alef Tav去執行，存留了許多隱蔽之事和鑰匙，

接著，新婦才出生，並將它們 unfold（打開）。

藉著這些信息，幫助她自己成長，並在尋找這些信息的過程中，

向全人類歷史證明，於審判時，見證到其智慧是多麼高。

而那些「懵閉閉」的其他人，活在這世界數十年，連當中的千分之一也不知道。

這樣便沒得辯駁了，因別人用一生可以做到這些，你用一世也未能做到其千分之一。

現在，讓我們回到，早前日華牧師於 2023年 10月 23日的錄音分享。

日華牧師：

因此，在我們身上可見，除了全人類歷史圍著我們轉動以外，

Oracle（神諭）亦會由我們頒佈，並預言這些事情的發生。
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如果你理解了這個時間表，就會看出去年和今年的分別。

綜觀今年整個時勢、時局，我們要懂得在此時局中做自己要做的部份。

當然，我們要做的並不是持槍打仗，因為我們不是猶太人。

但我們要做的部份，就是當我們看到相關的新聞和資訊時，

要懂得為哪一方禱告，要知道哪些是對的、哪些是錯的。

因為我們以前沒有這樣的經歷，頂多是看MCU（漫威電影宇宙）時，判斷誰是忠奸。

但這與信仰有甚麼關係？

而現在，是現實中在打仗，並越演越烈，其中也包括了前兩年已開打的烏俄之戰。

我可以肯定，很多基督徒在俄羅斯與烏克蘭的戰事中，

會因不懂得如何擺正自己的態度，而錯過了那個課程。
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因為我們要知道，這六千年的課程，就好比我們建一所大學，它還包括了小學和中學。

就比如劍橋、哈佛或某些很大間的大學，在過去幾百年，培養了一批批的大學生，

但它的課程是不變的，目的都是為了塑造在它校內的學生，而且是應屆的學生，對不？

所以，我們經常說的「神時代計劃」，就好比一所由整個人間所組合而成的大學，

當中的每一天一定會發生某些事，是由神指定、預定這些事發生，

目的，就是為了活在當下的那群基督徒。

但在這群基督徒之中，神又只是為了排第一的基督徒們，

去編排每一年的歷史，僅是為了排第一的那群！

因此我們會看到，詩篇一篇對應一年，

但裡面首要講述的，一定是先說教會，隨後才是以色列。

原因為何？因為以色列和教會都是首要的，都是整個時代中排第一的主角。

所以，在這個時代中，神才懶得管那些陪太子讀書，拿很低分之人的死活，他們死了也就罷了。

至於排第一的那群，神僅是為了這群人而制定時間，而旁人則要懂得在那段時間趁時而作。

所以，我曾說過一句話，而你現在便知其原因。

我曾說：「在 1996年，當時全世界最重要的題目，

就是『氧份療法』，它就是首要的，沒有其他。」

人們對此的態度，就定奪了他們會否於永恆裡被神塑造。

因為在接下來，世界是以 1996年的觀點與角度而改變。

當我們能夠以正確的觀點與角度，去看待「氧份療法」這套信息的話，

於接下來的每一年，我們都會知道這個世界會怎樣轉變，並且有甚麼事情發生，對不？
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其實，弟兄姊妹們的 perspective（觀點），也是因為那一年而改變。

我們對政府、陰謀論、Freemason的看法，對這個世界的政局、被世界所壓抑的資訊，

這些看法，是否全由那一年開始有所改變？

我們突然間知道了報章、政府和醫藥陰謀是甚麼，

如果沒有那一年，我們會否得知，「WHO」和這些穿著大白褂的人是有問題的呢？

所以，我們帶著整個時代中神的要求，和最重要的成長，包括在理智上、知識上和明白上的成長，

其實，這就是時代裡的時間表，是我們上課的時間表。

一直以來，在每一個時間表，神都印證我們拿了滿分，我們全都拿了滿分。

所以，我們每一年的分享都是準確的。

謹記，唯有神才知道哪些人在哪時出生，因那是神預定的。

為了那一群人的成長，神直接為了他們而設定了該年的歷史。

因為祂永遠知道，在歷史上的每一年，有誰會出生、誰會拿最高分，

就如你親眼看到，神是知道主耶穌基督會在那一年出生，亦知道祂就是救主。

因此，我回答關於這個時間表，針對現在這件事，於主日開始分享這套信息，

原因，這正是我們的課題，我們要擺正自己的觀點與角度，

於當中，理解聖經怎樣分善惡、分先後。

因為我們若不懂得這樣做，就沒有資格在歷史中成為一位掌管者，即神是怎麼看的，

而我們捕捉到神的看法後，應怎樣去分辨是非。
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當然，我們並非做審判官，但我們可以為此代禱，或是跟別人分享。

這正是我會連繫到時間表，並以此去對應神時代計劃的原因。

總之，神的時代計劃，就是於性格和心態上的昇華和塑造，以及讓我們擺正自己的態度。

所以，於世界結束時，我們更要重看這個已有過千年時間，關於以色列的觀點。

對於此觀點，現在我們能看見，很多新聞都是「公說公有理，婆說婆有理」，

當中，如果是站隊西方，就會說哈馬斯不好。

但若站隊中國和俄羅斯，則覺得是以色列不好，

諸如此類。他們會有很多不同的政治立場和觀點。

我們在不同的文化背景下，要分辨清楚，究竟神要我們在性格上、成熟度上，

以及對聖經的認識上，採取甚麼立場，這就是神今年給予我們的訓練。

當然，這並非是全部，但絕對是其中的一部份。

事實上，在這個過程中，我相信這亦是一個時間表。

至於這是一個關於甚麼的時間表呢？關於「回到耶路撒冷」這個預言，

其實亦是給全世界所有基督徒的最後通牒，提醒他們要回到這時代的耶路撒冷。

猶太人固然要這樣做，但這二千年以來，發生於猶太人身上的，同樣會發生在教會界，

因此，這是神給很多基督徒的最後通牒。

若過了這段時間，他們不能被提，全都是活該，

因為他們沒有回到自己於人生中所找到的耶路撒冷、這座真真正正的聖城、

這個真真正正能讓信仰最昇華的決定。

如果他們活在這個時代，於此時不懂得如此做的話，則枉為人了。
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所以，無論是我們，或是全世界的教會界，都應該要這樣想，

因為發生在以色列的事，絕非偶然。

當然，有些本身是猶太人，要返國打仗，

他們自然會有他們最後心態上的課程，甚至可能因此役而戰死。

這就是他們於在這一年裡，在神塑造我們這群新婦的信仰之時，

這一群陪太子讀書的人，有的生存，有的死亡地度過今年，而我們會親眼目睹這事發生。

所以，為何我們現時要分析這些觀點？

原因，對於我們身為新婦來說，其實是很重要，是極之重要！

屆時，會由我們一句話來定生死，更別說是看法了，若你連看法都是錯的，

那你開口說甚麼也會是錯的，而神又怎可能讓你坐上寶座的位置？對不？

西緬策略家︰

日華牧師，因為你的分享提到 Oracle（神諭），

而我們認識 Oracle這個詞，其實是牧師在 2018年分享「曼德拉效應」時，

我們突然發現，至聖所的名字變成了 Oracle。

當牧師研究為何曼德拉效應強調 Oracle時，牧師當時便發現，

原來我們就是那所頒佈 Oracle的教會。

接著，於過去數年，我們看見，牧師跟資料員的討論，常常會採用這個立場，

如果我們預備七年大災難，牧師常常說：「如果我是 Freemason，接下來會做甚麼呢？」

許多時候，當牧師說出自己的估計和猜測後，

往往會變成歷史，就像疫情，完全按照牧師的估計而發展。

自去年起，誕生了一個新名字，就是Walking Oracle（行走中的神諭），按著牧師分析，

我們教會的身份、熾焮的 E-Song，甚至高達模型小組，三者皆是Walking Oracle。

及至今年，當牧師解開了白馬「WHO」這個啟示後，

也曾跟資料員分享，接下來的紅馬又會是怎樣。

結果，在剛剛的 1008（10月 8日），就開始這個「紅馬」的戰爭。

由此可見，神一直向全世界的基督徒宣告，錫安的確是那個Walking Oracle。

現時我們發展的事物，全部歷史都是為了錫安這位新婦而鑄造，我們可否如此理解新婦的身份呢？

日華牧師：

對的！其實我們用另一個角度來看這件事，你便會明白。

我們看見，以色列人攻打一座城又一座城，對不？
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第一，過約旦河；

第二，攻打耶利哥；

然後攻打艾城，接著繼續攻打下去，這是我們所看見的。

在我們來看，這是他們所經歷的遭遇，對不？

按著一個月接一個月，一年接一年，一個節期完了，便做這件事，

另一個節期完了，便做那件事，這是他們的遭遇。

可是，當我們反過來看一件事，就是假設以色列尚未進入迦南，

那麼，整個迦南的地理會否就是他們的時間表呢？就是神設定給以色列人的時間表呢？

包括約旦河、有甚麼人在耶利哥、有甚麼人在艾城，對不？

我們回到起初，在事情尚未發生前來看，神根本計劃了整個迦南美地，就是他們的時間表，對不？

換句話說，其實，現在我們所見到，歷史上發生的事情，

其實是人類的時間表已經到期，所以，會發生這些事情。

簡單來說，迦南美地是為了以色列人而佈置出來，為了以色列人而這樣鋪排。

當事件發生時，如果我們從以色列人的角度來看，便以為這是他們的際遇，

但對整件事的掌管者來說，整個迦南根本是他們的時間表。

所以，如果我們是這樣來看，在這個過程中，我們從自己與這個時間表的互動中，

漸漸看見我們的身份，漸漸看見這個時勢、這些事件，全是為我們而發生。

正因它們是為我們而發生，所以，我們與這個時勢、這些事件的關係，跟這個世界是不同的。

對這個世界來說，事件發生便發生了，偶然有一、兩個先知會預告，但我們看它呢？

不斷有共同信息，並且，我們會不斷預言它至一個階段，我們常常說，

它們的發生，以及當中的共同信息，正是告訴我們，它們是為我們而發生，對不？
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所以，就如迦南美地是為以色列人而鋪排一般，我們豈不看見這些共同信息也常常如此嗎？

這就像 10月 8日，我們參與香港舉辦的模型比賽，我們在 10月 8日發生的這些事情，

甚至熾焮觀看【Jerusalem】這首歌，正好跟 Apple TV的編號（code）吻合，諸如此類的事情，

讓你看見，為何神要這樣做呢？

為何連我們身邊的其他事物也組合起來，告訴我們，不單是那件事情發生，

連現時你身邊所發生的事情，都是神所控制，就是為了要告訴你，它是為我們而發生，對不？

==========

信息中，日華牧師分享到，今年 2023年 10月 8日，1008當天，除了颱風小犬襲港，

及牧師創立的高達模型小組，於香港國際模型大賽中奪得多個重要獎項之外；

當天，亦是以色列被巴勒斯坦恐怖組織哈馬斯襲擊後，正式向其宣戰的日子。

然而，原來熾焮於當天，亦親身經歷了一個驚人的共同信息，成為一個奇妙的小插曲。

再一次印證，BTTM 1695【Jerusalem】，絕對是一首被神一日不偏差帶領的Walking Oracle詩歌。

神不單藉此頒佈，耶路撒冷將會受到襲擊，以色列人要盡快返回保衛耶路撒冷。

並且，於兩星期前的 10月 14日，神亦再次印證這首歌，

宣佈啟示錄所預言的世界末日，及新婦被提之日的倒數經已開始。

事源，牧師於今年 10月 14日上午，在某一個 Sync Calling群組中，

向策略家、極速回應行動小組成員及熾焮，分享了一段分析及評論以巴戰爭局勢的影片，

並指出有多個事件，皆重疊在 10月 8日，1008，
這一個代表啟示錄「哈米吉多頓」數值的日期發生。

絕對是神一個極為明顯的提示，告訴我們這一場由 1008開始的戰爭，

是揭開《啟示錄》哈米吉多頓大戰的序幕，也是世界末日及新婦被提倒數的開始。
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但大家不要忘記，神用作印證日華牧師、錫安教會及「2012信息」的最傳奇數值 4794，
當你將這四個數字相乘，即 4 x 7 x 9 x 4，就等如 1008。
可見，數字 1008和 4794，有著如此密不可分的奇妙關係。

牧師於群組裡分享完這段影片後，當晚熾焮回家後打算觀看，

並透過 iPhone連接 AppleTV時，電視顯示的 AirPlay code，竟正正就是 4794！

大家必須知道，一個四位數的隨機密碼，只有萬分之一的機會，會出現 4794！
並且，出現數值 4794的畫面背後，其橙色背景，

其實，就是 BTTM 1695【Jerusalem】MV的標題畫面。

最後，大家又是否記得，這數字 1008，由最早期「2012信息」分享時，

就是資料員文偉的車牌號碼。資料員文偉的職業，一直也是律師，

而律師這職業，豈不正是與審判 Judge息息相關嗎？
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明顯，神特意多次多方給予共同信息，為要明證日華牧師、錫安教會及熾焮的 E-Song，
就是神於這世代的Walking Oracle行走中的神諭，

代表神對世界頒佈《啟示錄》哈米吉多頓審判的唯一代言人，

是世上唯一被神以最傳奇數值 4794所命定，與神同掌王權的新婦。

日華牧師：

大家看完這兩段影片，其中一段不就是說，這些猶太人很匆忙地回去、一群群地回去，

他們在飛機上唱歌，下機時亦有人歡迎他們。

其實，他們回去是為了甚麼呢？正是返回耶路撒冷參軍打仗。

【Jerusalem】這首歌，不就是熾焮於上星期日（10月 1日）首播的嗎？

如果這首歌是在今星期日（10月 8日）才首播，尚且可說是因這件事而推出。

然而，這新聞尚未報導、這場仗尚未開始時，

熾焮這首歌已道出，以色列人匆匆忙忙地返回耶路撒冷。

整首歌是描述以色列人返回耶路撒冷守節，其實，熾焮這首歌首播時，以色列人剛開始守節。
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事實上，當宣戰的時候，剛好是守節後的 1008，
即守節後的翌日，當日是假期，於那天正式宣戰。

宣戰後，以色列人便連忙聯群結隊地返回耶路撒冷，預備跟整個中東國家打仗，

所以，這首【Jerusalem】確實是一首 Oracle的詩歌。

這場景正是熾焮那首歌所講述的，結尾這句最為應景，

因我現時不就是在說，中國和俄羅斯都會被審判（judge）。
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各位，真的非常厲害！熾焮跟我吃完飯回家後才看這段影片，

而這段影片，當然是在講述以色列這件事，但當他回去使用 AirPlay時，

每次使用 AirPlay時，都是隨機提供一組數字作連接。

他一邊聽著【Jerusalem】這首歌，一邊使用 AirPlay打算觀看這段影片，

怎料生成供他輸入的連接密碼，正是 4794，但 4 x 7 x 9 x 4，豈不就是 1008？
同樣是講述 10月 8日所發生的這件事。

這張照片是熾焮發給我，當時他使用 AirPlay所生成的密碼。
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並且，若是出現 1008，也不及 4794這麼恐怖的，真的！

因為 4794是對應兩組數字，既對應了 4794，也對應了 1008。

而且，1008這數字，早於我們分享「2012信息」之初，其實已是一個特別的存在。

因多年來，這一直是律師文偉的車牌號碼，而文偉律師的職業，

當然是代表 judgement（審判）和 law（法律），因此，其意義上，實在非常瘋狂。

其實，今次神想讓我們知道的，真是極其深刻，以及印證中的超自然帶領，

這首歌的 Oracle級數，加起來真是一個非常瘋狂的印證。

==========

現在，讓我們再次回到，早前日華牧師於 2023年 10月 23日的錄音分享。

日華牧師：

因為它就是我們的時間表，即每一年都是我們的時間表，因為它們不單是環繞著我們而轉動，

它們更是為了我們而存在（exist），並且是一步接一步，按部就班地發生。

而最有趣的是，只有我們才會找到，

一方面，我們看到其預言性（prophetic），能找出那個題目，

突然間是高達，突然間是這些，突然間是那些，但是，除了能夠找出之外，

其實，神特意藉著共同信息和這些事件，讓我們知道那些東西跟我們的關係。

===========

校對這段精華短片時，日華牧師分享到，其實，上千個出現在錫安教會的共同信息，

只與我們自己有連繫，亦只有我們自己才能找出來，外間的人根本無法找到，亦無法理解。

對此，日華牧師補充，因為錫安的經歷，與 2,000年前的主耶穌同出一轍，

我們知道自己所走的每步，都是神一日不偏差的帶領，並且，知道神每步帶領的原意。
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以下，是日華牧師於 2023年 10月 27日的錄音補充。

日華牧師：

關於「找到」這點，你知道它的重要性有多高嗎？

不同的人，在自己不同的信仰歷程中，其實，會有不同程度的參悟和領會。

譬如，以色列人從約旦河一路進攻時，

其實，他們在整個過程中，都是渾渾噩噩地打下去的，

猶如全世界所有基督徒，皆是渾渾噩噩地度過一生。

甚至，他們完成從埃及，直至走完西奈半島，再進入迦南，他們都是渾渾噩噩地打仗，

唯獨我們才看見，其實，他們正在按星圖行走。

但是，我們走的路，我們每星期都不是渾渾噩噩的。

我們每星期都是清楚知道為了甚麼、要做甚麼，以及怎樣才是做到最好。

這就是不同的信仰體會。

這就是許多上教會多年的弟兄姊妹，在錫安幾十年中，他們都會發現，

錫安對信仰不是渾渾噩噩的，而是真的明確知道，我們想得到甚麼，

以及，如何才能得到那東西。事實上，幾十年裡，這從未停止過。

只不過，當去到「2012信息」，

在這過程中，我們看見，我們同樣明確知道自己在做甚麼。

而瘋狂在於，我們發現，當我們知道自己在做甚麼時，

在歷史上、在星圖、在中國、在不同的地方，咸陽、西安等等，

皆可以看回我們那一年的信仰歷程。

這便讓慢慢我們理解到，奇怪地，歷史就好像為我們而生、而鑄造，這就是我所分享，

我們對比其他基督徒的不同之處。總之，他們一年過一年，渾渾噩噩直至死亡，錫安則不然。
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這麼多年當中，我們除了真的照著神的 time schedule（時代計劃）前行外，

我們知道那個時代計劃是為了甚麼、內裡的原意是甚麼。

而神給予我們這麼多對比，讓我們理解，我們那一年要強調、堅守、持守著甚麼。

明顯地，錫安這種信仰經歷是舉世無雙的。外面不會有這種，如此明確的自知之明。

何謂「明確的自知之明」呢？我舉一個很實際的例子，你便立即能明白，

這是何種品級的信仰和品格才能擁有。

譬如，摩西是渾渾噩噩地走完整條路的，對不？

但歷史上，肯定有一個人，其一生的信仰，不是渾渾噩噩地度過每一年，祂就是主耶穌。

因為，主耶穌是神，主耶穌與眾不同，祂就是厲害，祂是我們的榜樣，

祂每年都知道自己要做甚麼、為了甚麼，節期時要做甚麼、表達甚麼，

並且，祂知道自己何時被釘十字架，以及釘完十字架後會發生何事。對不？

因為，祂就是主耶穌，因為，祂擁有最高等的信仰，

並且，祂甚至說，祂是我們的榜樣，為何祂會說，祂是我們的榜樣呢？

而不是說：「我是神，你們不用想了，你們傻了，自以為能做到和我一樣，你以為自己是甚麼！」

這就像你對 Steve Jobs說：「你有 iPhone，我不怕你，

我有掃帚，我的掃帚可以做 iPhone做到的事。」

Steve Jobs會說：「你神經病嗎？你如何做？」

Steve Jobs不會說，「我的 iPhone就是你的掃帚的榜樣」。

不會的！你的掃帚是甚麼？你瘋了？你的掃帚能做到 iPhone做到的事情？
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你充電給我看？你做出屏幕和觸控屏幕給我看？

你推出 apps給我看？Steve Jobs會跟你說你是神經病。

但是，主耶穌說，祂是我們的「榜樣」，意即，其實祂與我們擁有相同的資源，

但祂於信仰中，展現的卻非渾渾噩噩的歷程。

這種信仰，在歷史當中，就算馬丁路德、我們說的靈恩、每一個我們所說「彈出來」的宗派，

你從未見過，有一個宗派或一間教會如此。

唯有在哪裡？錫安。

錫安做到的，正正就是主耶穌活在這時代，祂亦會做到的。

祂不會渾渾噩噩的，祂絕對會成長的。

祂會帶領人成長，並且會告訴你，現在我們在做甚麼、接下來會怎樣。對嗎？

祂不會渾渾噩噩，祂會明確知道，每段進程應該如何解釋，以及應該代表甚麼。

因為，祂是主耶穌。

那麽，我們便做到祂的榜樣，祂真的是我們的榜樣，而祂的榜樣，我們都做得到。

所以，你會看見，為何錫安取得高分，就是這個原因，這正是神印證錫安的原因。

而這種特性，你們在這幾十年中，就覺得理所當然，因為，日華牧師做到了！

但問題是，你試想，在歷史上，整本聖經中，

究竟，除了主耶穌，還有沒有人知道，且做得到完全一樣？其實沒有。

包括我們說的但以理和約瑟，他們都沒有。

只有主耶穌是明確知道，自己每一年、每個月、每一日代表了甚麼、要做甚麼，

但是，錫安就同樣做得到。

===========
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現在，讓我們再次回到，早前日華牧師於 2023年 10月 23日的錄音分享。

日華牧師：

這有別於一般的先知，只能預言世人或他自己的際遇，並非如此，

而是神特意讓我們知道，那些際遇是為我們而發生。

許多先知只能預言那件事情，預言那件事情、日期和地點，

但我們發現，除了能預言那件事情外，還能從中找出指向我們的密碼，對不？

直接指向我們的信息、我們的身份。

所以，為何會多了這一部份呢？這是何解呢？

乃因那件事情就是為我們而發生，那件事情就是我們的時間表，對不？

這就如香港的設施、粉嶺圍有雙魚河、拉線數值是 4794，為何神要做這些事情呢？

正是想藉此告訴我們，那個地方、那個鋪排、那個場景都是為我們而存在，

因為這就是神為我們而設的一個實驗室（lab）、一個課程、一個教學。

可是，我們現在逐漸看見，全世界亦是如此，全都是如此。

我們所講述的，其中一個是我們分享關於中國的星圖、西奈半島星圖，

然後，我們於西奈半島星圖，找到我們在這兩年將會發生的事情，

世界就在這兩年發生這些事情，對不？
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我們在兩年前開始發現，在耶利哥爭戰、打仗，

那麼，現時耶路撒冷，便開始屬於他們的戰事，在他們的迦南美地打仗，對不？
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所以，我們便理解，為何這些事件全都與我們息息相關，

我們不僅像普通先知般，能夠預言這些事情會發生，

並且，我們預言這些事情發生時，總能在相關的文化密碼或線索中，找到指向我們身份的印證。

從來沒有先知會發現這些印證，但只有我們的信息有一套編碼（code），
讓我們能解讀它，如星座、星座的名字、日期之間的數字關係，諸如此類。

你發現以這些編碼，找到那些線索指向我們，

所有指向我們的，都告訴我們，這是我們專屬的試題，並且是專為我們而存在的。

就像我們應考會考時，許多時候，你會在獲派發的考卷上，看見你的名字，對不？

這是專屬你的，即是你所做、你所答的分數，全都屬於你的，

而試卷是為你而設計的，當然，這是為了讓大家不能作弊。
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可是，我們便更加指定，這是何解呢？

因為在歷史上，這種現象從來不會出現在其他教會，或其他人身上。

但在這之前，其實，我們之所以能夠找到這一切，乃因從「2012信息」中，

我們找到一套龐大的編碼，就是創世的編碼、歷史的編碼，

而這些編碼，直至現在，源源不絕地指向我們的身份，指向我們的身份跟這些事情的關係。

現在，再加上我們所說的 Oracle，
接著，這些事情印證的時候，神便越發確認我們的身份跟這些事情的關係。

只不過，祂想證明甚麼呢？祂想證明的，就是我所說的這件事，

整個大時間表，根本是為了該時代中信仰最好的那群人，其他人只是陪太子讀書而已。

然而，信仰最好的那群人，一定是 266，一定是 923，也一定是我們，對不？

現在你便明白，為何有MCU的電影？

為何於MCU電影裡有這些數字？因為它根本是為我們而拍攝的。
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是的！你知道那些數字怎樣碰巧，也不可能碰得中，對不？

全部都有同一個特性，就是告訴你，那是屬於我們的考試。

好了，話說回來，原來整個人類歷史當中，每一年，是每一年！

整個人類歷史，六千年從未停過，每一年都會有試題，

但那個試題是為了該時代中信仰最厲害的人。

是的！即主耶穌存活在世的 33年，歷史也會有 33年的時間，

那 33年也只為了一個人，就是只為了主耶穌而已，別無他人！

那麼大衛、保羅呢？沒有，沒有他們的份兒！

那 33年，就是為了祂而已，其他人僅僅是在旁陪考，看看能否沾到邊，取得高分，

例如，有誰可以沾到邊，取得高分？有否歷史證明呢？有！

例如十二門徒，他們便沾到邊，取得高分。

歷史上前無古人，對不？他們是聖徒、十二使徒。

又例如，歷史上，在摩西旁邊的約書亞。

許多時候，我們會認為約書亞是跟從他，是最熟悉摩西。

不！最熟悉摩西的人，是摩西的兩個兒子，你知道嗎？

但他為了他們，幾乎沒命，你知道嗎？因為摩西沒有為他們行割禮。

這兩個兒子去了哪裡？倘若我不說，你也忘記了，原來他有兩個兒子。

為何是約書亞？因為試題只是給摩西而已，然後，在旁邊沾邊的，就是約書亞。

試題給主耶穌，在旁邊沾邊的，就是十二門徒。

所以，每一個試題，必定有關於這個題目是為誰而出的 signature（簽名）。
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所以，現時全世界歷史中，每一年發生的事情，都有一個簽名，是關於錫安的簽名，

就是印證錫安的簽名，乃因這份試題是給錫安的。

1996年的「雙氧水事件」是給錫安的，其他人只是在旁沾光應考。是的！

他們根本是沾光的，但問題在於，他們豈止是失敗（fail），他們簡直是奸角。

所以，歷史上發生的每一件事，我們便慢慢看見，當時我們也感到奇怪，

為何 Paul Cain、Bob Jones、Morning Star所說的內容，

大多都是明顯指向我們，這麼奇怪，每年都是對應我們。

因為神想讓我們知道，現在全世界都是沾光，來應考今年的試題，全世界都沾光。

何解呢？因為這試題是為錫安而設，不過，在這件事上，他們只是沾光，

一同度過今年，下年亦然。

所以，我們才會看見，為何這麼有趣，

神刻意放下一個身份，就是我們 proclaim（頒佈）這件事，隨即它便發生。

我們就像 Oracle（神諭），Walking Oracle（行走中的神諭）正是這意思，即信仰的最前導。

只要我們活在這個世界，由出生直至老死，我們也處於一個成長的過程。

意即，我們既是成長，同時亦 minister to（服事）這個世界。

而這個世界，亦與我們一起應考這份試題，他們全部皆要有反應，要敏銳地作出反應，

因為，這是神給予這個時代裡，最主要、能考取最高分數的那群人。就是這個意思。

所以，為何會這麼特別，你看見是從未停止過，每個星期一定會出現許多共同信息和印證；

而且，不論是個別的，或是世界性的，皆是這樣，所有都似是為我們創造的場景。

原因正是如此。

現時，於今年我們便要，如你剛才提及，我們發現了 Oracle，
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接著，更發現了Walking Oracle，這其實是我們的成長過程。

相對地，這亦是一個試題，我們看見，為我們而設的試題，亦一直在轉變。

唯一讓我們能夠迎接一個接一個的試題，發覺到世界圍繞我們轉動，

並且，我們永遠都能 prophesize（預言）這些事情的發生，

原因在於，它是為了我們的成長，而搭建的一個場景。

除了是地方的場景，也是時勢、時代計劃的場景，每一件事、每一年皆會為我們而發生。

它的出現，是為了我們的成長、成熟，所以會不停歇地出現。

由是，我們分享的「陰謀論」，或其他的信息，皆是為了我們的成熟和邏輯思維，

為了讓我們一邊成長，一邊理解，才會設計並放在這個世界中。

讓我們懂得從中分辨正與邪，並鍛鍊我們的明白、邏輯和智慧。

====================

好，最後，我們每一位也宣告三次：「我要成為合資格的紅馬騎士！」

Amen！Amen！Amen！

好！最後，我們學到任何事物，也一同歡呼鼓掌多謝神！Amen！

～完～


